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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Confirma recuento los resultados 

Con variaciones mínimas cerró este jueves el conteo parcial en las 16 juntas distritales de 
Puebla respecto a la elección presidencial, en los que se confirmó el triunfo en la entidad 
de Andrés Manuel López Obrador, candidato del (PRD-PT-MC), quien obtuvo el 34.57 por 
ciento de la votación, seguido de Enrique Peña Nieto (PRI-PVEM) con el 34.41 por ciento 
de los sufragios. (El Sol de Puebla) 

   

 

 

Acción Nacional perdió identidad  

Será hasta el mes de noviembre cuando el líder estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón 
Quintana, deje su cargo; mientras tanto, iniciará con la reconstrucción de su partido a fin 
de mejorar sus condiciones de cara al 2013. (Síntesis) 

  

 

 

Coquetea Manzanilla con una mega alianza para el 2013 
El secretario de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, dejó abierta la posibilidad de una 
nueva coalición entre el Partido de la Revolución Democrática (PRD) y Acción Nacional 
(PAN) para siguientes elecciones locales. (Intolerancia Digital) 

  
 

 

Doger rumbo a la alcaldía 
Enrique Doger Guerrero superó la aduana del voto por voto en el distrito VI, con cabecera 
en Puebla, al obtener 55 mil 50 votos, mil 58 más que su contrincante Mario Chapital, 
quien logró sólo 53 mil 992 sufragios. Por lo que entre porras y mariachi recibió la 

constancia de mayoría. (Cambio) 
  
 

 

Peña:”Mal Perdedor” 
El candidato presidencial del PRI, Enrique Peña Nieto, aseguró que Andrés Manuel López 
Obrador es un mal perdedor por rechazar los resultados de la elección del pasado 1 de 
julio. (Milenio) 

  
 

 

El sistema de conteo del IFE, atascado 
Faltando sólo 64 paquetes electorales por computar, el IFE suspendió en Puebla los 

reportes del proceso de recuento de votos de la elección presidencial ayer por la noche. 
(La Jornada de Oriente) 

 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Tras recuento de votos, Doger gana diputación en Distrito 6 
"Para esos yunquitos que me querían ver perder, oh sorpresa", dijo Enrique Doger 
Guerrero, unos minutos antes de recibir, la madrugada de este viernes, su constancia de 
mayoría como ganador de la elección de diputado federal por el Distrito 6 de Puebla. (e-
consulta) 

 

 

 

 

Rafael Moreno Valle entrega 14 niños en adopción 
Durante el evento celebrado en Casa Puebla, la presidenta del organismo, Martha Erika 
Alonso de Moreno Valle, recordó que gracias a las reformas impulsadas en el Congreso se 
ha podido desde hace un año agilizar el proceso de adopción en nuestro estado. 
(Periódico digital) 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Enloquece Víctor Hugo Islas tras reaparecer en el Congreso local 
Al regresar al Congreso local, Víctor Hugo Islas Hernández reflejó que está dolido por 

haber perdido el senado de la República con el Partido Nueva Alianza (Panal). 
(Contraparte) 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 EPN 38.23% y AMLO 31.55%; avance de 99% en recuento de votos 

http://impreso.milenio.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
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El priísta Enrique Peña Nieto mantiene la ventaja sobre Andrés Manuel López Obrador, en 
el cómputo distrital. El resultado final estará el mediodía de este viernes, informó el IFE 
(Puebla Online) 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Peleaban botín PFs en el AICM 
La muerte de 3 agentes el 25 de junio en el AICM derivó de un pleito entre policías 
involucrados en la disputa del botín por el tráfico de droga. (Reforma) 

  
 

 
Confirma recuento la ventaja de peña 
El candidato de la coalición Compromiso por México, Enrique Peña Nieto, se mantuvo 
como el ganador de la contienda presidencial al concluir ayer el cómputo en los 300 

distritos electorales, informó el Instituto Federal Electoral. (El Universal) 
 

 

 

 
Peña:”Mal Perdedor” 
El candidato presidencial del PRI, Enrique Peña Nieto, aseguró que Andrés Manuel López 
Obrador es un mal perdedor por rechazar los resultados de la elección del pasado 1 de 
julio. (Milenio digital)  

  
 

 

Son millones los votos comprados por el PRI: AMLO 
La impugnación de los comicios realizados el domingo pasado se apegará a la legalidad 
porque está de por medio la defensa de la democracia en México, la limpieza del proceso 

electoral, que arrojó la compra de millones de votos, expuso ayer Andrés Manuel López 
Obrador. (La Jornada) 

  
 

 

Confirma tribunal negativa de la SCT a que Telmex ofrezca TV 
El poder judicial negó a Telmex el amparo al que había recurrido la telefónica tras la 
negativa de la SCT en 2011 para modificarle su titulo de concesión, por lo que la 
resolución de la dependencia queda en firme. (El Economista Digital) 

  
 

 

Desconocer resultados está fuera de la ley: IFE 
Presidenciales. Leonardo Valdés, presidente del instituto, critica el menosprecio al 

esfuerzo de 50 millones de ciudadanos que expresaron, en las urnas, sus preferencias. 
Hubo precisión en los instrumentos, como el PREP, pues no variaron las cifras, sostiene. 

(Crónica Digital) 
  
 

 

Atiendan quejas: FCH; pide resolver acusaciones sobre uso indebido de recursos 
En entrevista, el Presidente consideró que las autoridades electorales deben darnos a 

todos una respuesta. (Excélsior) 
 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Pide Rivera que intervenga RMV en el conflicto limítrofe 
El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, manifestó su deseo porque intervenga el gobernador Rafael 

Moreno Valle Rosas como mediador o conciliador "moral", con el propósito de sumar esfuerzos a favor de 
solucionar definitivamente el conflicto limítrofe entre Puebla y San Andrés Cholula. Sin embargo, reconoció al 
Congreso local como única instancia legal de dar solución al tema, por lo que los diputados necesitan asumir su 
responsabilidad y fijar una postura, pues los habitantes de la franja limítrofe necesitan de certidumbre en la 
prestación de servicios públicos y del cumplimiento de sus obligaciones como el pago del predial. (Marco A. Mirón) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2608095.htm  

 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2608095.htm
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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SINTESIS 

 Llama ERP a diputados a que retomen tema limítrofe 
Tras señalar que hay indiferencia por parte del Poder Legislativo poblano por resolver el conflicto territorial entre 
Puebla y San Andrés Cholula, el alcalde Eduardo Rivera Pérez llamó a los diputados de todas las fracciones 
parlamentarias a que en este periodo de sesiones retomen el tema y lo resuelvan. En entrevista, reiteró que esta 
incertidumbre jurídica ha complicado aun más la situación fiscal de cada ayuntamiento, pues lejos de darle 
confianza a los ciudadanos para use acudan a cumplir con sus contribuciones, se les crea una nube de duda y 

zozobra. (Irene Díaz) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

 

 
 
 
INTOLERANCIA  

 Inician charlas para tratar límites territoriales 

Así como al alcalde poblano, Eduardo Rivera pese a que había una reunión oficial este día para avanzar en el tema 
del conflicto territorial entre ambas demarcaciones. Fue la tarde de este día, cuando se tenía programada una 
reunión con el representante legal del gobierno de san Andrés Cholula, Jesús Morales Garduño al final canceló sin 

ningún argumento y vía telefónica. Al respecto, el síndico municipal, Ernesto Bojalil Andrade indicó que este 
rompimiento en el acercamiento es una falta fue una falta de respeto a las autoridades de Puebla quienes tenían 
la disposición de dialogar y avanzar en el tema. (Alejandro Camacho) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97371 
 

 
 

 

E-CONSULTA 

 Imposible aplazar más la solución de límites entre Puebla y Cholula: Rivera 
El alcalde Eduardo Rivera Pérez sostuvo que es inaplazable la resolución del tema limítrofe por temas electorales, 
al recordar que las mesas de negociación entre su administración y las autoridades de San Andrés Cholula se 
detuvieron durante el periodo de campañas. Al ser cuestionado, urgió que este tema no puede seguir 

posponiéndose, ni por elecciones federales ni las locales que se darán el próximo año en la entidad, pues de 
hacerlo ―nunca las vamos a llevar a cabo‖. Recordó que quienes tienen la última palabra en este tema son los 
integrantes del Congreso local, pero hasta el momento no han tenido acercamientos por parte de los diputados en 
este sentido, por lo que lanzó un exhorto a los legisladores para poder avanzar en el tema. (Shanik David) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37389:imposible-aplazar-m%C3%A1s-la-
soluci%C3%B3n-de-l%C3%ADmites-entre-puebla-y-cholula-rivera&Itemid=332  
 

 

E-CONSULTA 

 Rivera y Ortiz defienden a líderes panistas ante críticas de Paredes 
La diputada local Denisse Ortiz Pérez y el edil Eduardo Rivera Pérez defendieron a la dirigencia estatal y nacional 
del PAN, ante las críticas del ex presidente municipal de Puebla, Luis Paredes Moctezuma, quien calificó de 
―ineptos‖ a los líderes Juan Carlos Mondragón Quintana y Gustavo Madero Muñoz. La legisladora albiazul se exaltó 

al hablar del tema, y cuestionó a Paredes Moctezuma respecto a qué acciones hizo él durante la campaña 

electoral pasada para ayudar a los candidatos del Partido Acción Nacional. Defendió a los actores criticados por el 
ex alcalde, como Ana Teresa Aranda Orozco y Humberto Aguilar Coronado, asegurando que ella los vio caminando 
y haciendo campaña, a lo que agregó que ―habrá que preguntarle a él dónde estaba‖. (Shanik David) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37380:rivera-y-ortiz-defienden-a-
l%C3%ADderes-panistas-ante-cr%C3%ADticas-de-paredes&Itemid=332  
 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97371
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37389:imposible-aplazar-m%C3%A1s-la-soluci%C3%B3n-de-l%C3%ADmites-entre-puebla-y-cholula-rivera&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37389:imposible-aplazar-m%C3%A1s-la-soluci%C3%B3n-de-l%C3%ADmites-entre-puebla-y-cholula-rivera&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37380:rivera-y-ortiz-defienden-a-l%C3%ADderes-panistas-ante-cr%C3%ADticas-de-paredes&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37380:rivera-y-ortiz-defienden-a-l%C3%ADderes-panistas-ante-cr%C3%ADticas-de-paredes&Itemid=332
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PERIODICO DIGITAL 

 Rivera Pérez respalda la decisión de Fernández de Ceballos 
El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, manifestó respetar la determinación de Diego Fernández de 
Ceballos al no querer dirigir al Partido Acción Nacional (PAN), por lo que refirió que esto no es señal de darle la 
espalda al partido, dijo es una determinación respetable. Indicó que Fernández de Cevallos había decidido 

personalmente no participar en el tema político, por lo que refirió que el gobierno municipal se concentrará en 
trabajar por la ciudad de Puebla ―El jefe Diego ha tomado esta decisión desde hace años es un mimbro leal 

institucional, es un soldado del PAN, así lo ha expresado él, y por supuesto el tiene una convicción de ya no 
participar ni por dirigencias ni por cargos públicos‖, (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/rivera_perez_respalda_la_decision_de_fernandez_de_ceballos_ 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Funcionario de San Andrés deja 'plantados' a síndico y edil 

El síndico municipal, Ernesto Bojalil Andrade, aseveró que existe falta de voluntad por parte de las autoridades de 
San Andrés Cholula para resolver el conflicto de pago de impuestos en la zona limítrofe, lo anterior después de 
que se informara que este jueves se reunirían para llegar a acuerdos el alcalde de esta capital, Eduardo Rivera 
Pérez, y el síndico con el consejero jurídico sanandreseño, Jesús Morales Garduño, a fin de darle solución al 

problema. ―Dicen una cosa y hacen otra, que sí quieren arreglar y que están dispuesto al diálogo y no vienen a 
dialogar, yo entiendo que se están tirando al suelo por alguna razón, que es quedar bien con los ciudadanos en el 
sentido de que están peleando algo que no es un conflicto, es decir, esto no se debe ver como un conflicto, se 

tiene que ver como algo diferente‖, indicó. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/funcionario_de_san_andres_deja_plantados_a_sindico_y_edil  
 

 

  
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Que Moreno Valle intervenga en conflicto limítrofe: ERP 

Con la intensión de terminar de una vez por todas con el conflicto limítrofe con San Andrés Cholula, el presidente 

municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, anunció que solicitará la intervención directa del gobernador del 
estado, Rafael Moreno Valle, para que sea el encargado de acelerar la solución a este conflicto añejo. En 
entrevista, el alcalde poblano manifestó que a pesar de que no se ha roto el diálogo con su homólogo Miguel 
Ángel Huepa, la realidad es que el Congreso del Estado debe reactivar su revisión. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Que-Moreno-Valle-intervenga-
en-conflicto-lim%EDtrofe:-ERP&id_noticia=44376 
 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Eduardo Rivera, presenta el 'Pueblathlon 150' 
―Estamos innovando a Puebla, para que sea una capital del deporte una ciudad sana e invitando a todos los 
ciudadanos a hacer ejercicio‖: Eduardo Rivera Pérez, Presidente Municipal de Puebla. *El maratón se realizará el 
próximo 5 de agosto y contará con las categorías: libre, máster y veteranos; en las ramas varonil y femenil. El 

Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, realizó la presentación de la primera carrera de obstáculos 
de 6 kilómetros ―Pueblathlon 150‖, la cual se llevará a cabo el próximo 5 de agosto. Rivera Pérez, refirió que  la 

ciudad es  pionera en ámbitos como el turismo y el deporte, en donde la afluencia de visitantes se ha 
incrementado un 16 por ciento. (Redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Eduardo-Rivera,-presenta-el-
'Pueblathlon-150'&id=44384 
 

 

http://periodicodigital.com.mx/notas/rivera_perez_respalda_la_decision_de_fernandez_de_ceballos_
http://periodicodigital.com.mx/notas/funcionario_de_san_andres_deja_plantados_a_sindico_y_edil
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Que-Moreno-Valle-intervenga-en-conflicto-lim%EDtrofe:-ERP&id_noticia=44376
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Que-Moreno-Valle-intervenga-en-conflicto-lim%EDtrofe:-ERP&id_noticia=44376
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Eduardo-Rivera,-presenta-el-'Pueblathlon-150'&id=44384
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Eduardo-Rivera,-presenta-el-'Pueblathlon-150'&id=44384
http://www.contraparteinformativa.com/
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INFORMACIÓN DEL GABINETE 

 

 
 

SINTESIS 

 Se ausenta representante jurídico de Cholula a reunión con Jesús Morales 

El representante jurídico de San Andrés Cholula, Jesús Morales Garduño dejó plantado al síndico municipal de 
Puebla, Ernesto Bojalil Andrade, después de que había un compromiso mutuo de reunirse para aclarar algunos 
juicios de valor que hizo el funcionario contra su compañero en torno al tema de límites territoriales entre ambos 

municipios. Después de que el representante legal de San Andrés Cholula afirmara que el ayuntamiento capitalino 
tiene doble moral porque trata de "agandallarse la zona de Angelópolis", cuando aún sigue sin definirse el 
problema limítrofe,  el representante del ayuntamiento de Puebla le reviró y lo convocó a una reunión cara a cara 
para aclarar algunos puntos. (Irene Díaz) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 
SINTESIS 

 Implementara ayuntamiento operativo contra ambulantes 
Para el regreso a clases el ayuntamiento capitalino anunció que habrá operativo por lo que no se permitirá la 
venta de útiles escolares en las calles del centro histórico, sin embargo, la autoridad precisó que otorgarán 
alrededor de 300 permisos para la instalación de ambulantes en el Paseo Bravo. Al respecto, el secretario de 

gobernación Pablo Montiel Solana comentó que se analiza la posibilidad de otorgarles permisos al comercio 
informal pero fuera del primer cuadro de la ciudad, debido a que la venta de artículos escolares en las calles 

representa una competencia desleal en perjuicio del comercio establecido que son las papelerías.  (Irene Díaz 
Sánchez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

 

 
  
 

INTOLERANCIA  

 Prohíbe ayuntamiento venta de útiles escolares 
Para la próxima temporada de venta de útiles escolares, el ayuntamiento de Puebla impedirá que tanto 
ambulantes como comercios establecidos fomenten la venta informa. En el primer caso, los comerciantes 
informales no podrán realizar ventas sobre vialidades del primer cuadro de la ciudad, por lo que ofrece la comuna 

tanto el Paseo Bravo como la avenida principal del conjunto habitacional La margarita para establecer tianguis 

temporales para esta vendimia. En segundo lugar, se prohibirá que los comercios establecidos del centro histórico 
que se dedican a la venta de este tipo de productos (papelerías) invadan con mostradores o rejas las banquetas 
de sus establecimientos, situación que año con año se presenta de manera irregular. (Redacción Intolerancia) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97366 
 

 

 
 

 

E-CONSULTA 

 Representante de San Andrés deja plantado al ayuntamiento 
El síndico del ayuntamiento de Puebla, Ernesto Bojalil Andrade, señaló que este jueves tenía programada una 

reunión con el representante legal de San Andrés Cholula, Jesús Morales Garduño, para tratar el tema de los 

límites territoriales, sin embargo éste no llegó al encuentro pactado. Días antes, Morales Garduño había acusado 
que las autoridades capitalinas rehuían a tener alguna reunión con representantes cholultecas, pero pese a que se 
había acordado la cita para el 4 de julio, a última hora argumentó que no se encontraba en el estado. El hecho fue 
calificado por parte de Bojalil Andrade como un actuar ―intransigente‖, y acusó que las autoridades de San Andrés 
están empleando un doble discurso en el tema de los límites. (Shanik David) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37389:imposible-aplazar-m%C3%A1s-la-
soluci%C3%B3n-de-l%C3%ADmites-entre-puebla-y-cholula-rivera&Itemid=332  

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97366
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37389:imposible-aplazar-m%C3%A1s-la-soluci%C3%B3n-de-l%C3%ADmites-entre-puebla-y-cholula-rivera&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37389:imposible-aplazar-m%C3%A1s-la-soluci%C3%B3n-de-l%C3%ADmites-entre-puebla-y-cholula-rivera&Itemid=332
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INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Pedirán a Infraestructura reparación de vialidades 
Conclusión de las obras del Viaducto Zaragoza así como del Metrobús resultaron dañadas debido a que fueron 

utilizadas como vías alternas durante dichas acciones. El principal obstáculo para que el ayuntamiento se haga 
cargo de estas reparaciones es que no hay los recursos presupuestados este año para este tipo de obras 
adicionales, además de que no hay recursos extras en las arcas municipales, lo cual hace imposible hacer alguna 
inversión. Por un lado, será la Secretaría de Infraestructura, las empresas encargadas de las obras o hacer válido 
el seguro contra deterioros a terceros, las alternativas que se deberán aplicar para resanar el daño al asfalto en 
vialidades que fueron usados como pasos temporales para el tráfico de la ciudad. (Redacción Intolerancia) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97373 

  
TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  

 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Hubo un incendio en un local de ropa de la Fayuca por la parte del estacionamiento trasero. Bomberos 

sofoco el fuego. 
 Reportaron disiparos en Los Lavaderos pero no encontraron nada en la madrugada hoy. 
 En la 3 norte entre 20y 22 nace un bebito sietemesino y la mama pierde la vida en el parto.   

 La Profeco anuncia inspección de huevo y pollo después de casi 20 días del aviso de la gripe aviar.   
 En San Andrés Cholula piden que el limite con Puebla sea el Atoyac y no el Zapatero como decreta el 

Decreto del 62, adjudicándose con esto varios kilómetros de Angelopolis donde están varias plazas y 
fraccionamientos de híper lujo. 

 El ayuntamiento de Puebla reacciona y pide la legislación de los diputados para dirimir y encontrar una 
zona intermedia entre el Zapatero y el Atoyac. Ayer tenían la primera reunión pero dejaron plantado al 
síndico del municipio de Puebla. 

 El museo del Ferrocarril anuncia sus inolvidables cursos de verano. Comienzan el 7 y terminan el 29 de 
julio; son gratuitos.  

 Cierran el camino a Cañada por abuso del alcalde auxiliar de San Esteban. 
 El Ayuntamiento de Puebla, a través del Instituto Municipal del Deporte presentó la convocatoria del 

―Pueblathlón 150‖ carrera con obstáculos de 6 kilómetros que será la primera en su tipo para Puebla. 
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 

 Después de 19 horas de contar voto por voto las 470 casillas del distrito 6, el candidato de la coalición 
Compromiso por Puebla, Enrique Doger obtiene el triunfo por 0.6% sobre el candidato de las izquierdas 

Mario Chapital, incrementó ligeramente su ventaja respecto al PREP.  
 Ante la propuesta de expulsar a Vicente Fox de la PAN, ERP no se define, el alcalde poblano dice que el ex 

mandatario tomo su propia decisión al apoyar a EPN, y eso que significa no.  
 Ante el conflicto territorial entre Puebla San Andrés Cholula, el alcalde capitalino ERP apeló a la buena 

voluntad del gobernador para que actúe como mediador en la solución de la controversia aunque la solución 

definitiva sigue estando en el Congreso del estado.   
 
 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97373
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C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Los regidores  de Puebla están buscando más sanciones contra la piratería, yo digo con las que tenemos 
bastan, nada más aplíquenlas, nada más que se cumplan.   

 Sobre los límites territoriales entre Puebla y san Andrés y el problema, la franja con más inseguridad es 
eso lo que reporta el sector privado por lo tanto urgen a las autoridades que tomen cartas en el asunto. 

 Mientras ERP presidente de Puebla le dice al gobernador pues ya éntrale mano porque el Congreso nada 
más no resuelve, porque no en un acto de buena fe el ejecutivo entra a la solución del problema y pone al 
gobernador en la línea de batalla y a ver si deberás se puede resolver este problema de manera definitiva.  

 El DIF Municipal y Telmex entregan 280 aparatos ortopédicos en una tarea conjunta que realizaron 
mientras que en el DIF estatal entregan a 14 menores a 12 familias de Puebla. 

 
  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Interconexión es la estrategia que pretende implementar el ayuntamiento de Puebla a fin de hacer frente a 
los asaltos en viviendas y negocios  

 Aunque la tarifa de transporte Publico es  excesiva comparada con otras entidades los poblanos coinciden 

en que el servicio es deplorable las condiciones de las unidades también son lamentables  
 Por incrementos del 30 al 50% en productos básicos el presupuesto para alimentación en Puebla paso de 

mil a 1500 pesos a la quincena   
 
 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Presentan 60 mil maestros del estado Evaluación Universal 
Cerca de 60 mil maestros de nivel Primaria podrán presentar hoy la Evaluación Universal en alguna de las 15 
sedes dispuestas por la Secretaría de Educación Pública (SEP) en el Estado, conforme al acuerdo de la 
dependencia federal y el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE). La evaluación se dividirá en 
un primer turno de 10:00 a 13:00 horas, y otro más de 16:00 a 19:00 horas, para examinar a docentes frente a 
grupo, en funciones directivas, jefatura de enseñanza, supervisión y jefatura de sector, así como a quienes 

desempeñan actividades técnico pedagógicas, en escuelas públicas y privadas. (Alina Silva) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2608090.htm   

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Se reincorporan diputados tras perder la elección  

Los diputados Víctor Hugo Islas Hernández (PRI), Inés Saturnino López Ponce, Jorge Blas Garcilazo Alcántara 

(ambos del PAN), así como Enrique Nácer Hernández y Hugo Alejo Domínguez (ambos de Nueva Alianza) 
regresaron a sus respectivas curules tras perder las elecciones del domingo pasado. El retorno de los legisladores 
redujo a 15 el número de diputados priistas, ya que Víctor Hugo Islas se sumó al Grupo Parlamentario de Nueva 
Alianza, mientras que aún está pendiente si Alejandro Oaxaca Carreón permanece en el Congreso del Estado o 
regresa a su curul Enrique Doger Guerrero. (Efraín Núñez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2608092.htm  

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2608090.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2608092.htm
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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EL SOL DE PUEBLA  

 Refuerza cerco sanitario para evitar gripe aviar 
La Secretaría de Desarrollo Rural (SRD) determinó reforzar el cordón zoosanitario establecido desde la semana 

pasada en Puebla para evitar la propagación de la influenza aviar H7N3 de alta patogenicidad, a través del 
monitoreo en diversas autopistas y carreteras del estado. Pedro Adalberto González Hernández, titular de la 
dependencia, informó desde el pasado viernes un equipo de inspectores realiza trabajos de monitoreo y refuerza 
el sistema de control de animales, productos y subproductos en las 14 casetas de verificación interna instaladas 
en vialidades de la entidad. (Maritza Mena) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2608094.htm  
 

 
 

SINTESIS 

 Concluye reubicación de empleados de la SSA 
Con inconformidad y el temor a ser despedidos, este jueves terminó  la reubicación de alrededor de un centenar 
de empleados de la Secretaría de Salud (SSA). En días anteriores, habían manifestado inconformidad por el 
cambio de edificio, pues argumentaron que en el nuevo lugar de trabajo hay hacinamiento, poca ventilación, 
únicamente dos sanitarios y medidas de protección civil que los ponen en riesgo. Primero se trasladó a un edificio 

del Seguro Popular en Huexotitla a 65 empleados de las áreas de Epidemiología y Medicina Preventiva, que 
despachaban en la 15 Sur 302; después, por inconformidades se les dijo que el resto de los compañeros 
permanecerían en la instalación cercana al Paseo Bravo. (Verónica de la Luz/) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

SINTESIS 

 Planean mototaxistas más movilizaciones 
Mototaxistas anunciaron más movilizaciones en la ciudad de Puebla para protestar contra la política de transporte 
adoptada por el gobierno estatal, que entre otras acciones, plantea la desaparición de estos vehículos compactos 
en 41 municipios del estado. En asamblea general, los transportistas reprocharon que pese a la instrucción del 
Congreso de la Unión para que se estableciera una mesa de diálogo entre los inconformes y las autoridades 
estatales, esto no ha sucedido y han sido relegados de cualquier contacto gubernamental. Los inconformes 

relataron que pese al acuerdo del secretario de Transportes (ST) del estado, Bernardo Huerta Couttolenc, para 
detener los operativos de retiro de mototaxistas, la medida continúa en algunos municipios como Acatzingo y 
Cuautlancingo. (Claudia Aguilar) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

 
 
INTOLERANCIA  

 PRI ve farsa en supuesta compra votos 

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) anunció que prepara una denuncia ante la Procuraduría General de la 
República (PGR) por un presunto montaje con el que el PRD pretende acusar a esa fuerza política de compra de 
votos a cambio de tarjetas de una tienda de autoservicio. En rueda de prensa, el coordinador jurídico de la 
dirigencia priista, Raúl Cervantes, y el vocero de ese partido, Eduardo Sánchez, detallaron que la Fiscalía 
Especializada para la Atención de Delitos Electorales debe investigar las acusaciones y los videos en que se 
observa la entrega de tarjetas supuestamente firmadas por el PRI. (Redacción Intolerancia) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97374  

 
INTOLERANCIA  

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2608094.htm
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97374
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 Mexicanos obligarán al PRI a gobernar diferente 
Según Andrew Selee, director del Instituto de México en el Centro Internacional de Estudios Woodrow Wilson, a 
nivel local pareciera no haber muchas diferencias entre el PRI actual y el partido político que dominó a México 
durante décadas. Selee señaló que ―lo que ha cambiado en el escenario nacional es que los ciudadanos mexicanos 
tienen otras expectativas de su gobierno federal y obligarán al PRI a gobernar de manera diferente a como lo 

hicieron hace 20 años cuando el partido influía en todo México, tenía una gran red de mecenazgos y apenas 
toleraba las disensiones al exterior del partido.‖ (Redacción Intolerancia) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97369 

 
 
INTOLERANCIA  

 Víctor Hugo es un mentiroso 

De mentiroso y misógino fue calificado en el pleno del Congreso el diputado de Nueva Alianza Víctor Hugo Islas 
Hernández luego de que este atacó verbalmente al también legislador Lauro Sánchez López, acusándolo de actos 
de corrupción  y además ofendió en el pleno a la legisladora Senorina González Ortega, de quien dijo tenía su 
pasado como presidenta municipal. Durante la sesión del pleno al discutirse el punto 20 de la orden del día 
correspondiente a la  aprobación de 15 cuentas públicas, Islas Hernández lanzó acusaciones de corrupción en 
contra de Sánchez López y le pidió que renunciara al cargo de diputado una vez que cuando estuvo al frente del 
ISSSTEP incurrió en malos manejos. (Redacción Intolerancia) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97368 

   

 
 

CAMBIO 

 Pinchetti deja en ridículo a Bartlett 
Contrario a la postura de Manuel Bartlett, el coordinador del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en 
Puebla, José Agustín Ortiz Pinchetti, afirmó que en las irregularidades que ha denunciado la izquierda del proceso 
electoral no está ―metida la mano‖ del gobernador Rafael Moreno Valle. ―No veo la mano peluda y amarilla del 
gobernador, metida en el proceso electoral‖, afirmó quien se perfilaba para estar en el gabinete de Andrés Manuel 
López Obrador. En rueda de prensa, Ortiz Pinchetti reconoció que en la entidad poblana se registró un voto 

diferenciado entre el candidato presidencial, los candidatos al Senado y a las diputaciones federales, sin embargo 
-recalcó- hay anomalías en el proceso que deben aclararse. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/politica/pol-060712-osv-pinchetti-deja-en-rid-culo-a-
bartlett.php  
 

 

CAMBIO 

 SGG busca políticas públicas para jóvenes 

El secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, platicó con un grupo de 20 representantes de 
universidades poblanas, para saber la perspectiva que tiene este sector de la sociedad respecto al entorno en el 
que viven, así como sus problemas. Destacó que este ejercicio es una forma de establecer canales de 
comunicación, a través de los que se pueden generar políticas públicas enfocadas a la realidad que viven los 
jóvenes. Asimismo, compartió las actividades que realiza la Secretaría General de Gobierno (SGG), así como las 
acciones que emprenden las autoridades estatales en diversos rubros, con el fin de mejorar la calidad de vida de 
los poblanos. (QuintaColumna) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/politica/pol-060712-sta-sgg-busca-pol-ticas-p-blicas-para-j-
venes.php  
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Gana el candidato Andrés Manuel López Obrador en los cómputos del Distrito XII de Puebla 
En la Junta Distrital Ejecutiva número XII, con sede en la capital estatal, con un total de 74 mil 584 votos que 
constituyen 39.91 por ciento de los sufragios, el candidato presidencial de la coalición Movimiento Progresista, 
Andrés Manuel López Obrador, se impuso ante sus principales contendientes, la candidata del PAN, Josefina 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97369
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97368
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/politica/pol-060712-osv-pinchetti-deja-en-rid-culo-a-bartlett.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/politica/pol-060712-osv-pinchetti-deja-en-rid-culo-a-bartlett.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/politica/pol-060712-sta-sgg-busca-pol-ticas-p-blicas-para-j-venes.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/politica/pol-060712-sta-sgg-busca-pol-ticas-p-blicas-para-j-venes.php
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Vázquez Mota, y el candidato del PRI, Enrique Peña Nieto, quienes quedaron en segundo y tercer sitio, 
respectivamente. Mientras la abanderada del blanquiazul obtuvo 56 mil 218 sufragios, que representan 30.08 por 
ciento. (Martín Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/gana-el-candidato-andres-manuel-lopez-obrador-en-los-
computos-del-distrito-xii-de-puebla_id_10364.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Las izquierdas realizarán una impugnación legal y no en las calles: Ortiz Pinchetti 
El coordinador general en Puebla del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), José Agustín Ortiz Pinchetti, 

aseguró que el candidato de la coalición Movimiento Progresista, Andrés Manuel López Obrador, realizará la 

impugnación dentro de las causales legales y no en las calles. Con ello, el coordinador de Morena en el estado 
descartó que la alianza partidista promueva un conflicto poselectoral, a pesar de las irregularidades y anomalías 
encontradas durante el día de la jornada por cientos de representantes electorales. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/las-izquierdas-realizaran-una-impugnacion-legal-y-no-en-
las-calles-ortiz-pinchetti_id_10353.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 SCJN revisa caso de defensores del agua de Pahuatlán; serían liberados: Centro Pro 
Desde el pasado 15 de junio, el ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) Arturo Zaldivar 
analiza el caso de José Ramón Aniceto Gómez y Pascual Agustín Cruz. La Corte atrajo el caso de estas 
autoridades locales en Atla, municipio de Pahuatlán, encarcelados por defender el derecho de la población al 
agua. En mayo pasado, la SCJN encontró elementos suficientes no sólo para atraer el caso sino para dejar en 

libertad inmediata a estos hombres debido a la serie de anomalías que los llevaron a ser sentenciados a prisión 
por seis años. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/scjn-revisa-caso-de-defensores-del-agua-de-pahuatlan-
serian-liberados-centro-pro_id_10350.html     

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Grupo de Roxana Luna operó contra Oaxaca y Bartlett en Cholula: Cuautle  
El representante del Partido de la Revolución Democrática (PRD) ante el Consejo Distrital del Instituto Federal 
Electoral (IFE) en Cholula, Fernando Cuautle Capulín, quien además fue el principal operador político de Alejandro 
Oaxaca Carreón, candidato a diputado federal por el Movimiento Progresista, denunció que la agrupación de 
Roxana Luna Porquillo traicionó a sus compañeros perredistas, al pedir el voto diferenciado en los 10 municipios 

que conforman el distrito. (Yadira Llaven) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/grupo-de-roxana-luna-opero-contra-oaxaca-y-bartlett-en-

cholula-cuautle_id_10328.html  

 

 
 

MILENIO  

 Se confrontan diputados por aprobación de cuenta pública del ISSSTEP 
En el Pleno del Congreso local, los diputados Víctor Hugo Islas Hernández (PANAL) y Zenorina González Ortega 
(PRI), se confrontaron por la aprobación de la cuenta pública del ISSSTEP correspondiente al primer trimestre de 
2010, cuando el actual legislador, Lauro Sánchez López era titular de la dependencia. En la tribuna Víctor Hugo 
Islas Hernández acusó que Lauro Sánchez López de haber cometido irregularidades en el manejo de más de 300 

millones de pesos, esto en su primera intervención después de haber perdido la candidatura al Senado de la 
Republica. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/9ef300a600d481e6b120016e7273f764  

 
MILENIO  

 Lográ Enrique Doger triunfo en el distrito 6  
Tras el recuento voto por voto de la elección para diputado federal en el distrito 6 de la capital, se confirmó la 
tendencia que favorece al candidato del PRI-PVEM, Enrique Doger Guerrero. Al cierre de esta edición y tras la 
apertura de los 470 paquetes electorales, que permitieron el conteo total de las boletas para el cargo de diputado 

federal, el exalcalde de Puebla (2005-2008), Enrique Doger Guerrero se convertirá en el único priista que logró el 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/gana-el-candidato-andres-manuel-lopez-obrador-en-los-computos-del-distrito-xii-de-puebla_id_10364.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/gana-el-candidato-andres-manuel-lopez-obrador-en-los-computos-del-distrito-xii-de-puebla_id_10364.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/las-izquierdas-realizaran-una-impugnacion-legal-y-no-en-las-calles-ortiz-pinchetti_id_10353.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/las-izquierdas-realizaran-una-impugnacion-legal-y-no-en-las-calles-ortiz-pinchetti_id_10353.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/scjn-revisa-caso-de-defensores-del-agua-de-pahuatlan-serian-liberados-centro-pro_id_10350.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/scjn-revisa-caso-de-defensores-del-agua-de-pahuatlan-serian-liberados-centro-pro_id_10350.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/grupo-de-roxana-luna-opero-contra-oaxaca-y-bartlett-en-cholula-cuautle_id_10328.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/grupo-de-roxana-luna-opero-contra-oaxaca-y-bartlett-en-cholula-cuautle_id_10328.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/9ef300a600d481e6b120016e7273f764
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triunfo en uno de los cuatro distritos que integran a la capital poblana. De acuerdo con los datos publicados desde 
el lunes pasado en el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP). (María Pineda) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/9ef300a600d481e6b120016e72c0b9b3  
 
MILENIO  

 Convoca #YoSoy132 Puebla a boicot contra Sorian Walmart, Televisa y TV Azteca 
El movimiento #YoSoy132 Puebla propuso a la población establecer un boicot económico de tres días contra 
consorcios comerciales como Soriana, Walmart, Televisa y Tv Azteca y se deje de comprar y utilizar sus servicios 

como medida de protesta ante el apoyo que pudieron brindar al candidato del PRI a la presidencia de México, 

Enrique Peña Nieto. La propuesta se propone que inicie desde este día y hasta que el Instituto Federal Electoral 
(IFE) entreguen los resultados oficiales de las elecciones del pasado 1 de julio, busca que las grandes empresas 
mexicanas dejen de recibir ganancias durante tres días. (Jaime Zambrano) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/9ef300a600d481e6b120016e729bfd67  
 
MILENIO  

 Cumplen docentes disidentes 15 días en huelga de hambre y anuncian marcha 
Los tres docentes de escuelas públicas de nivel básico despedidos por oponerse a la aplicación de la Evaluación 

Nacional del Logro Académico en Centros Escolares (Enalce), además de dos trabajadores del Instituto 
Tecnológico de la Sierra Norte de Puebla, que fueron separados de sus cargos tras intentar crear un nuevo 
sindicato, cumplieron su décimo quinto día en huelga de hambre en el zócalo de la capital poblana, lo único que 
consumen son líquidos y miel. Ante su lucha, este viernes se realizará una manifestación desde el reloj del Gallito 
en el Paseo Bravo a Casa Aguayo, marcha en la que participarán integrantes del CDMP. (Jaime Zambrano) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/9ef300a600d481e6b120016e7299e12c  
 

MILENIO  

 Próxima semana se conocerá monto que enviará el FONDEN: Protección Civil 
Aunque la federación publicó la declaratoria de desastre natural para San Martín Texmelucan, la cuantificación de 

recursos que podrán obtenerse del Fondo Nacional de Desastres Naturales (FONDEN), tendrá que esperar a la 
siguiente semana. El director estatal de Protección Civil, Jesús Morales Rodríguez, señaló que los comités y 
subcomités para evaluación de daños en la zona, aún no finalizan sus tareas; por lo que aún sesionarán este 
viernes y la siguiente semana. Apuntó que una vez terminada la valoración, la Secretaría de Finanzas (SF) 
presentará el monto total ante las instancias correspondientes. (Guillermo Castillo) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/9ef300a600d481e6b120016e7285e097  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Buscará el Movimiento Progresista impugnar la elección presidencial 
El Movimiento Progresista está preparando las pruebas necesarias para buscar impugnar los comicios del pasado 

1 de julio ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) y solicitar su anulación. De acuerdo 
a lo informado por el representante del PRD ante el IFE, Camerino Márquez Madrid, los seguidores de Andrés 
Manuel López Obrador tendrán cuatro días a partir del próximo domingo, fecha en que se den a conocer el 
cómputo y escrutinio de las elecciones federales en los 300 distritos, para presentar ante la Sala Superior del 
TEPJF la solicitud de nulidad de los comicios presidenciales. (Alberto García) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37390:buscar%C3%A1-el-movimiento-
progresista-impugnar-la-elecci%C3%B3n-presidencial&Itemid=332  
 

 

E-CONSULTA 

 Esperan hasta tres años para recibir a un menor en adopción en Puebla 
Hasta tres años esperan los padres que desean adoptar a un menor en Puebla, debido a los plazos y los trámites 
burocráticos que deben pasar. Durante la tercera entrega de niños en adopción que realizó el Sistema Estatal DIF, 
integrantes de las familias beneficiarias comentaron que iniciaron su trámite desde el gobierno de Mario Marín 
Torres y hasta ahora recibieron a sus pequeños. Este fue el caso de Claudia Beatriz Tzompantli Rivera, quien 

presentó su documentación en mayo de 2009, y para agosto del mismo año se le notificó que había entrado a la 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/9ef300a600d481e6b120016e72c0b9b3
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/9ef300a600d481e6b120016e729bfd67
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/9ef300a600d481e6b120016e7299e12c
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/9ef300a600d481e6b120016e7285e097
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37390:buscar%C3%A1-el-movimiento-progresista-impugnar-la-elecci%C3%B3n-presidencial&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37390:buscar%C3%A1-el-movimiento-progresista-impugnar-la-elecci%C3%B3n-presidencial&Itemid=332
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lista de espera para que se le asignara un menor, lo cual tardó casi tres años. (Jairo) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37385:esperan-hasta-tres-a%C3%B1os-para-
recibir-a-un-menor-en-adopci%C3%B3n-en-puebla&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Enfrenta a diputados la cuenta pública de Lauro Sánchez en el Issstep 
Una confrontación entre los diputados locales del PRI contra el legislador Víctor Hugo Islas Hernández, se produjo 

este jueves cuando el Pleno del Congreso aprobó por mayoría 18 cuentas públicas correspondientes al ejercicio 
fiscal 2010, una de ellas la del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores al Servicio del 

Estado de Puebla (ISSSTEP). Fue ésta última la que encendió los ánimos, ya que entre el 1 de enero y el 16 de 
marzo de 2010 fungió como director Lauro Sánchez López, legislador en funciones del Partido Revolucionario 
Institucional, y quien estuvo presente en la sesión donde se puso a discusión su cuenta pública por un estimado 
de 150 millones de pesos. (Shanik David) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37378:enfrenta-a-diputados-la-cuenta-

p%C3%BAblica-de-lauro-s%C3%A1nchez-en-el-issstep&Itemid=332 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Se pronuncian contra aprobación de cuenta pública de Tehuacán  

El diputado del Partido Acción Nacional (PAN), Lucio Rangel Mendoza, se pronunció en contra de la aprobación de 
la cuenta pública del municipio de Tehuacán ya que aseguró que existían una serie de anomalías y un adeudo al 

Sistema de Administración Tributaria (SAT) por más de 12 millones de pesos. En entrevista señaló que durante el 
mandato de Felix Alejo Domínguez, se realizaron una serie de retenciones en la nomina de los trabajadores del 
ayuntamiento que no fueron reportados al SAT, así como la omisión en el pago de algunos servicios.. (Julio César 
Morales) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/se_pronuncian_contra_aprobacion_de_cuenta_publica_de_tehuacan  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Aprobación de cuentas provoca roces en el Congreso 
En medio de una acalorada discusión en el Congreso local, se aprobaron 15 cuentas públicas, siendo la del Issstep 
la que generó un enfrentamiento entre el diputado Víctor Hugo Islas Hernández y el resto de los legisladores 
locales. Durante la sesión pública de la LVIII Legislatura, en el punto 20 de la orden del día se abordó la 
aprobación de los dictámenes presentados por el OFS de 15 cuentas públicas de igual número de municipios y 
órganos descentralizados. (Julio César Morales) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/aprobacion_de_cuentas_provoca_roces_en_el_congreso 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Mototaxistas se quejan por operativos de la ST 
Mototaxistas de Acatzingo y Cuautlancingo se mostraron inconformes con los operativos de la Secretaría de 
Transportes (ST) para retirar unidades, mismos que -señalaron- se han intensificado desde el 2 de julio pasado y 
que los transportistas consideran un ―acto de intimidación‖. Por lo anterior, hicieron un llamado al gobernador del 
estado, Rafael Moreno Valle Rosas, a buscar el diálogo con el sector, de lo contrario, aseguraron que habrá 
manifestaciones. En rueda de prensa, Mario Xicoténcatl, motaxista de Cuatlancingo, mencionó que el pasado 

martes se llevó a cabo un operativo en ese municipio, en el que se decomisaron tres vehículos de este sistema de 
transporte que, cabe aclarar, no es reconocido por la ley. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/mototaxistas_se_quejan_por_operativos_de_la_st  
 

PERIODICO DIGITAL 

 En junio, se plantaron 320 árboles en San Pedro Cholula  
La Dirección de Ecología y Medio Ambiente presentó su informe de actividades correspondientes al mes de junio 
del año en curso, en el cual se precisa el reporte de inspección por denuncias, quejas y peticiones ciudadanas, en 
los siguientes rubros: Donación de 320 árboles y plantas de ornato; recuperación de 2 mil metros cuadrados en la 

escuela Sara María Basave de Toxqui en beneficio de 500 alumnos; siembra de árboles en 2 mil metros cuadrados 
del jardín de niños Rosario Castellanos a favor 200 niños; recuperación de 6 mil metros cuadrados en el cerro 
zapotecas con la siembra de 350 árboles de diferentes especies, trabajos de poda y tala en calzada Guadalupe y 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37385:esperan-hasta-tres-a%C3%B1os-para-recibir-a-un-menor-en-adopci%C3%B3n-en-puebla&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37385:esperan-hasta-tres-a%C3%B1os-para-recibir-a-un-menor-en-adopci%C3%B3n-en-puebla&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37378:enfrenta-a-diputados-la-cuenta-p%C3%BAblica-de-lauro-s%C3%A1nchez-en-el-issstep&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37378:enfrenta-a-diputados-la-cuenta-p%C3%BAblica-de-lauro-s%C3%A1nchez-en-el-issstep&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/se_pronuncian_contra_aprobacion_de_cuenta_publica_de_tehuacan
http://periodicodigital.com.mx/notas/aprobacion_de_cuentas_provoca_roces_en_el_congreso
http://periodicodigital.com.mx/notas/mototaxistas_se_quejan_por_operativos_de_la_st
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el Panteón de la Magdalena. (Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/en_junio_se_plantaron_320_arboles_en_san_pedro_cholula  
 

 

 
IMAGEN POBLANA  

 Presenta AMLO tarjetas que se habrían usado para compra de votos 
El candidato presidencial de la coalición Movimiento Progresista, Andrés Manuel López Obrador, presentó más de 

tres mil 500 tarjetas de una tienda de autoservicio que, según él, se habrían usado para la compra de votos en 
favor del abanderado de la coalición Compromiso por México, Enrique Peña Nieto. En conferencia de prensa 
acompañado por su coordinador de campaña, Ricardo Monreal, López Obrador aseguró que seguirá actuando con 
apego al procedimiento legal y ―nadie puede decir que estamos violentando la ley‖, ―estamos haciendo uso de 
nuestros derechos constitucionales‖. (Notimex) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/presenta-amlo-tarjetas-que-se-habrian-usado-para-compra-de-votos  
 

IMAGEN POBLANA 

 Depende de jóvenes si #YoSoy132 se convierte en ONG  
El movimiento #YoSoy132 se ha divido. Una parte de sus integrantes quiere personalizar sus ideales políticos en 

una figura, haciendo a un lado su objetivo inicial, totalmente apartidista y de inclusión en la vida política de 
México. Sin embargo, la otra parte del grupo que aún mantiene estos objetivos, tiene la posibilidad de conseguir -
en el futuro- su conformación como ONG (Organización  No Gubernamental) y tener mayor injerencia en las 

decisiones del país. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/   
 

IMAGEN POBLANA 

 Le recuerdan a Islas connivencia con Manuel Espino  
La actitud beligerante del diputado de Nueva Alianza Víctor Hugo Islas causó que en redes sociales fuera 
nuevamente difundida una grabación en la que es evidenciado recibiendo recursos de Manuel Espino Barrientos, 
expresidente estatal del PAN. Hoy por la mañana, en la sesión del pleno del Congreso del estado, el diputado de 
Nueva Alianza cargó contra su par del PRI Lauro Sánchez, por la aprobación de la cuenta pública del ISSSTEP de 

2010, pues le acusó de ser un burócrata corrupto. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/   

 

 
  

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Lamenta SNTE necedad de disidentes por impedir evaluación universal  
El secretario general sección 23 del Sindicato Nacional de Trabajadores (SNTE), Eric Lara Martínez, lamentó que 

los maestros disidentes continúen con la idea de impedir la evaluación universal, la cual se prevé se lleve a cabo 
el día de mañana. En cuanto a la desinformación sobre la prueba que han externado varios docentes, Eric Lara 
Martínez, dijo que no se podían quejar, pues en la radio, televisión e internet se ha estado difundiendo el 
funcionamiento de esta actividad. (Maribel Velázquez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Lamenta-SNTE-necedad-de-
disidentes-por-impedir-evaluaci%F3n-universal&id_noticia=44375 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Presenta Diputado Gali López reformas a la Ley para la Protección del Ambiente Natural y el 

Desarrollo Sustentable del Estado 
Con el objetivo lograr que las decisiones del Consejo Estatal de Ecología se tomen de manera más dinámica, 
especializada y con consejeros de primer nivel, el Coordinador del Grupo Legislativo del PRD, Diputado José 

Antonio Gali López, presentó ante el Pleno del H. Congreso del Estado la Iniciativa por el que se reforma la Ley 
para la Protección del Ambiente Natural y el Desarrollo Sustentable del Estado de Puebla, tema que será analizado 
por las Comisiones de Gobernación y Puntos Constitucionales y de Medio Ambiente. (Redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id_noticia=44385 

http://periodicodigital.com.mx/notas/en_junio_se_plantaron_320_arboles_en_san_pedro_cholula
http://www.imagenpoblana.com/2012/presenta-amlo-tarjetas-que-se-habrian-usado-para-compra-de-votos
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Lamenta-SNTE-necedad-de-disidentes-por-impedir-evaluaci%F3n-universal&id_noticia=44375
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Lamenta-SNTE-necedad-de-disidentes-por-impedir-evaluaci%F3n-universal&id_noticia=44375
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id_noticia=44385
http://www.contraparteinformativa.com/
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Enloquece Víctor Hugo Islas tras reaparecer en el Congreso local  
Al regresar al Congreso local, Víctor Hugo Islas Hernández reflejó que está dolido por haber perdido el senado de 
la República con el Partido Nueva Alianza (Panal). Y es que el aliancista arremetió en contra del diputado priista 

Lauro Sánchez López, la Comisión Inspectora y hasta en contra de la diputada Zenorina González Ortega. Este día 
el pleno el Congreso local aprobó 15 cuentas públicas, incluida la del Issstep, institución que estuvo a cargo de 
Lauro Sánchez López. Islas Hernández señaló que Sánchez López cometió una serie de irregularidades cuando fue 
titular de esa institución. (Santiago Quintana)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Enloquece-Victor-Hugo-Islas-

tras-reaparecer-en-el-Congreso-local&id=44383 
  

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Gerardo Islas incrementará trabajo ordinario de Nueva Alianza 
Luego de que Nueva Alianza rebasó el piso de los 150 mil votos -al obtener más de 200 mil- en este proceso 
electoral, el líder estatal de este partido político, Gerardo Islas Maldonado anunció la gira de agradecimiento en la 
capital e interior del estado. El Presidente Estatal de Nueva Alianza reconoció el trabajo que realizaron los 
candidatos así como los aliados y simpatizantes que en todo momento apoyaron al partido turquesa, por lo que es 

importante darles el aviso de que el órgano político sigue con el trabajo ordinario y de puertas abiertas a la gente, 
jóvenes, mujeres, hombres y tercera edad que quieren ser agentes de la trasformación en la entidad. (Staff 

Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27351:gerardo-islas-
incrementar%C3%A1-trabajo-ordinario-de-nueva-alianza&Itemid=127  
 

PUEBLA ONLINE 

 Izquierda recupera 200 votos en el recuento del distrito 6 de Puebla 
En un corte parcial, el representante del PRD ante la Junta Local del IFE en Puebla, dio a conocer que en el 

distrito 6 recuperaron 200 votos que habían sido contados como nulos en la elección de diputado federal. Con la 
presencia de simpatizantes del PRI, PRD, PT y Movimiento Ciudadano, los consejeros del distrito 06 de Puebla 
iniciaron el recuento de los paquetes electorales de la elección a Diputado Federal, en la que según el PREP del 
IFE, Enrique Doger Guerrero sumó 54 mil 666 votos y Mario Chapital de las izquierdas 53 mil 723 sufragios, es 
decir una diferencia de sólo 943 sufragios. (Ricardo Carmona) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27345:izquierda-recupera-200-

votos-en-el-recuento-del-distrito-6-de-puebla&Itemid=127  
 

PUEBLA ONLINE 

 Observadores: todos compraron votos el 1 de julio 
La Silla Rota informa que observadores electorales nacionales afirmaron que hubo compra del voto durante el 
proceso electoral del pasado domingo de parte de todos los partidos políticos sin excepción. En conferencia de 
prensa, las organizaciones Fundación para el Desarrollo Social y la Promoción Humana, la Comisión Mexicana de 
Derechos Humanos, Fundación Movimiento por la Certidumbre, Eco ciudadanía del Futuro, y la Asociación 
Nacional Cívica Femenina, detallaron que la compra de votos se presentó de diferentes maneras: ofreciendo 

dinero en efectivo a los votantes y mediante la repartición de materiales para construcción. (Staff Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27344:observadores-todos-
compraron-votos-el-1-de-julio&Itemid=127  
 

PUEBLA ONLINE 

 Rafael Moreno Valle entregó a 14 menores en adopción 
A un poco más de un año de la aprobación de la iniciativa que permitió agilizar el proceso de adopción en Puebla, 
el Gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle, y su esposa, la Presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, 
Martha Erika Alonso de Moreno Valle, entregaron a 14 menores en adopción a 12 familias, con lo cual ya suman 

68 las niñas y niños adoptados desde el 2011. En el acto, Moreno Valle reconoció la intensa labor de la Presidenta 
del Patronato del Sistema Estatal DIF para encontrar un hogar a los cerca de 500 menores que se encuentran 
bajo custodia del organismo, ya que destacó que en el pasado, el proceso de adopción tardaba hasta 5 años y sin 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Enloquece-Victor-Hugo-Islas-tras-reaparecer-en-el-Congreso-local&id=44383
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Enloquece-Victor-Hugo-Islas-tras-reaparecer-en-el-Congreso-local&id=44383
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27351:gerardo-islas-incrementar%C3%A1-trabajo-ordinario-de-nueva-alianza&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27351:gerardo-islas-incrementar%C3%A1-trabajo-ordinario-de-nueva-alianza&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27345:izquierda-recupera-200-votos-en-el-recuento-del-distrito-6-de-puebla&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27345:izquierda-recupera-200-votos-en-el-recuento-del-distrito-6-de-puebla&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27344:observadores-todos-compraron-votos-el-1-de-julio&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27344:observadores-todos-compraron-votos-el-1-de-julio&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/
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convivencia previa de las familias. (Staff Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27346:rafael-moreno-valle-
entreg%C3%B3-a-14-menores-en-adopci%C3%B3n&Itemid=126 
 
 

 
 
 

RETO DIARIO 

 Estatales lo detuvieron con arma de fuego calibre.380 
Mediante un operativo de seguridad y vigilancia, elementos de la Policía Estatal Preventiva aseguraron a un 
individuo que portaba un arma de fuego calibre .380 así como varios cartuchos útiles. Al circular sobre la 
carretera federal 190 de Izúcar de Matamoros -Acatlán de Osorio perteneciente al municipio de Tehuitzingo, 
elementos estatales   recibieron el reporte del radio operador, señalando que  en la plaza principal de la población 

de San José Tetla había una persona  armada. Tras llegar al lugar indicado, los uniformados se percataron de la 
presencia  de un grupo de  15 personas entre ellas jóvenes, por lo que procedieron a realizar  las  revisiones  
correspondientes. (Andrés Sánchez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Estatales-lo-detuvieron-
con-arma-de-fuego-calibre.380&id=31822  
 
 

RETO DIARIO 

 Preparatorias de la BUAP las mejores de la región: EAI  
Asistió Rector al Cuarto Informe de Labores de la Preparatoria Lázaro Cárdenas del Río y tomó protesta al nuevo 
director Las preparatorias de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, encabezan la lista de los mejores 

bachilleratos de Puebla y la región, afirmó el Rector Enrique Agüera Ibáñez, durante el Cuarto Informe de Labores 
del director de la Preparatoria Lázaro Cárdenas del Río, Guillermo Ramos Corona. Al realizar un recorrido por las 
instalaciones de esta unidad académica, el Rector acompañado por docentes y alumnos, comprobó los avances 
significativos de ocho años de gestión, muestra de ello es la recuperación de un edificio ubicado en la 8 Oriente 
214, el cual estuvo destinado a otras actividades y ahora es parte de la Preparatoria. (RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Preparatorias-de-la-BUAP-

las-mejores-de-la-region:-EAI&id=31820  
 
 

RETO DIARIO 

 Islas aprovecha aprobación de cuentas públicas para reventar contra Alcalá 

En su regreso como diputado local, luego de perder en la elección al Senado, el ex priista, Víctor Hugo Islas 
Hernández, aprovechó la discusión de las cuentas públicas para arremeter contra la futura senadora, Blanca 
Alcalá Ruiz. En el punto número 20 de la orden del día, cuando se ponían a consideración 13 cuentas públicas, el 
actual diputado panalista, Islas Hernández, consideró que se castigan a los presidentes más humildes y a los más 
apartados en la entidad, pero no los miles de millones que se desvían en otros municipios. (Agustín Hernández 
Parra) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Islas-aprovecha-
aprobacion-de-cuentas-publicas-para-reventar-contra-Alcala&id=31817  
 
 
 
 

RETO DIARIO 

 Aprueba Pleno del Congreso dictamen de 15 cuentas públicas 
Durante la Sesión Pública del Segundo Periodo Ordinario, el Pleno del Poder Legislativo avaló por mayoría de 
votos los Dictámenes con Minuta de Decreto que presentó la Comisión Inspectora del Órgano de Fiscalización 
Superior de las cuentas públicas (2010) de los Municipios: Nauzontla, Tepango de Rodríguez, Totoltepec de 
Guerrero, Xochitlan de Vicente Suárez, Acatlán, Cuayuca de Andrade, Eloxochitlán, Tehuacán, Zacatlán, Zoquitlan 
y de los Organismos Públicos. (RETO diario) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Aprueba-Pleno-del-
Congreso-dictamen-de-15-cuentas-publicas&id=31816  

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27346:rafael-moreno-valle-entreg%C3%B3-a-14-menores-en-adopci%C3%B3n&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27346:rafael-moreno-valle-entreg%C3%B3-a-14-menores-en-adopci%C3%B3n&Itemid=126
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Estatales-lo-detuvieron-con-arma-de-fuego-calibre.380&id=31822
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Estatales-lo-detuvieron-con-arma-de-fuego-calibre.380&id=31822
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Preparatorias-de-la-BUAP-las-mejores-de-la-region:-EAI&id=31820
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Preparatorias-de-la-BUAP-las-mejores-de-la-region:-EAI&id=31820
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Islas-aprovecha-aprobacion-de-cuentas-publicas-para-reventar-contra-Alcala&id=31817
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Islas-aprovecha-aprobacion-de-cuentas-publicas-para-reventar-contra-Alcala&id=31817
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Aprueba-Pleno-del-Congreso-dictamen-de-15-cuentas-publicas&id=31816
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Aprueba-Pleno-del-Congreso-dictamen-de-15-cuentas-publicas&id=31816
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RETO DIARIO 

 YoSoy132 vigila las juntas distritales 
Luego de una concentración en el zócalo de la capital, cuatro representaciones del movimiento #Yo Soy 132 BUAP 
salieron a las cuatro juntas distritales de la ciudad para garantizar que el material de las urnas no sea sustraído, 
anunció uno de los voceros del movimiento, Josimar Saltos León. El estudiante de la BUAP, subrayó que estas 
representaciones irán con una actitud pacífica para evitar la confrontación con las fuerzas de seguridad que 
resguardan la periferia de las instalaciones de las juntas distritales, y aseguró que el movimiento no busca 
generar inestabilidad, luego de que la Junta Local del Instituto Federal Electoral determinó reabrir poco menos de 

la mitad de los paquetes electorales para su revisión. (Arturo Cravioto)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-YoSoy132-vigila-las-juntas-
distritales&id=31815 
 

INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Importarán huevo para acabar con especulación  
Además de los recientes incrementos en los precios del huevo y el pollo por la fiebre aviar, los precios de otros 
productos de consumo básico nacional reportan importantes incrementos en el último año. De acuerdo con datos de 
la Secretaría de Economía, las cotizaciones del frijol y el arroz crecieron 168% y 22%, respectivamente, en el 

último año. El frijol pasó de 11 a 29.50 pesos el kilogramo y el arroz de 11.50 a 14 pesos el kilogramo al mes de 
julio. La tortilla y la leche, por su parte, repuntaron de 10 a 11 pesos el kilogramo y de 12.25 a 12.49 pesos el litro, 
en cada caso. (Ixel Yutzil González) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/39827.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Calderón traicionó su palabra, acusa Sicilia 
Integrantes del Movimiento por la Paz con Justicia y dignidad (MPJD) consideraron que el presidente Felipe 
Calderón ―traicionó su palabra‖, al no publicar la Ley General de Víctimas y regresarla al Congreso de la Unión con 
observaciones fuera de los tiempos establecidos por la Constitución. La acción del Ejecutivo es ―un veto que 

representa una burla al dolor y demandas de las víctimas‖, dijo Emilio Álvarez Icaza. ―Un hombre que falta a su 
palabra, no vale nada. El presidente, en este momento, no vale nada para nosotros.  (Thelma Gómez) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39828.html      

 
EL UNIVERSAL  

 Balacera desata pánico en fraccionamiento de Culiacán 
Crisis de pánico en decenas de familias, tres camionetas destrozadas y una residencia con daños, fue el saldo de un 
cruento enfrentamiento entre dos grupos de la delincuencia organizada en el norte de Culiacán, Sinaloa. El ataque 

ocurrió la noche del miércoles y duró más de 20 minutos. Según las primeras investigaciones, los delincuentes 
detonaron dos granadas de fragmentación y más de 400 impactos de rifles de alto poder, entre ellos de fusiles 
Barret-calibre 50. La Policía Ministerial del Estado informó que en el fraccionamiento Florencia Dos, los ocupantes 
de una camioneta Cheyenne eran perseguidos por hombres armados; éstos buscaron refugio. (Corresponsales) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39829.html   

 

COLUMNAS 
 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
La alianza maquiavélica 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-YoSoy132-vigila-las-juntas-distritales&id=31815
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-YoSoy132-vigila-las-juntas-distritales&id=31815
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39827.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39828.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39829.html
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Quien ya cocina a fuego lento una mega alianza es Fernando Manzanilla. 
El secretario general de Gobierno no descarta repetir la fórmula que llevó a Moreno Valle aCasa Puebla. Ayer 
charló con el periodista Carlos Martín Huerta y sin tapujos le comentó que le agradaría una coalición de los 
partidos de izquierda con el PAN. 
En el pasado reciente la fórmula funcionó para vencer al priismo y ahora más que nunca lo necesitan los 

morenovallistas. 
El priismo a nivel nacional salió fortalecido y en Puebla parece retomar un segundo aire. 
De ahí el interés de nuestro personaje por conciliar los intereses de la derecha y de la izquierda para retener la 
presidencia municipal de la Angelópolis. Su condición de amigo, cuñado, compañero, cómplice y consejero lo 
convierten en el único personaje que puede debatir y rebatirle al gobernador, y de manera natural lo hacen el 

favorito para alcanzar la añorada alcaldía de 4 años y medio. 
Ahora bien, para lograr la súper alianza, el gobernador necesita borrar la imagen generada que lo marcan como 

un supuesto traidor del panismo; además, la izquierda tiene claro que sólo fue usada para concretar las 
ambiciones personales del hoy gobernador. 
El tiempo nos dirá si Moreno Valle vuelve a convencer a la derecha y a la izquierda para confiar en sus 
promesas políticas. 
A propósito de este tema, retomé una columna sobre el saldo de 2012 y sus repercusiones en el 2013. 
Contracara 
13 de marzo de 2012 

El 2012 y su herencia al 2013 
La elección presidencial de 2012 tendrá una repercusión directa para los comicios intermedios que se 
celebrarán en Puebla en el 2013. 
Los escenarios en nuestro estado serán totalmente distintos, de acuerdo con el personaje que asuma la 

presidencia. 
Para nadie es un secreto que Eduardo Rivera tiene una relación muy cercana con Josefina Vázquez Mota, lo 

cual lo convertirá en uno de los alcaldes más poderosos en la hipótesis de que la candidata azul logre el triunfo 
el primero de julio. 
En esa lógica, las fuerzas políticas al interior del panismo tendrán un equilibrio entre los auténticos panistas y 
los morenovallistas, de los cuales deberá salir el candidato a la alcaldía, con serias posibilidades para el grupo 
del alcalde. 
En contrario sentido, si Enrique Peña Nieto alcanzara la presidencia, el panismo tradicionalista perdería 
cualquier posibilidad y el gobernador Moreno Valle se adueñaría del partido para imponer a su candidato, quien 

desde ahora se sabe sería Fernando Manzanilla. 
Y por el lado del PRI, una derrota de Peña simboliza nulas posibilidades de recuperar la presidencia de Puebla 
capital, mientras que un triunfo le daría la batuta al nuevopresidente para que desde Los Pinos imponga 
candidatos. 

Quienes piensan que —teniendo la presidencia— las decisiones del PRI se puedan tomar en Puebla, lamento 
decirles que pecan de inocentes. 
Regresar al poder significa para los priistas de Puebla que a partir de diciembre de este año desde Los Pinos se 

decidirá absolutamente todo. 
Y no les caería nada mal, porque si algo saben es seguir la línea. 
Fernando Manzanilla lanzó la primera bola, habrá que ver cómo termina el proceso electoral de 2012 y cuál es 
el saldo; a partir de ese momento se consumará o no la coalición. 
Si no, al tiempo. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1403 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 

Muchos ojos voltean a Amy  
Trascurrido el proceso electoral federal, la expectativa una vez que se resuelvan los conflictos poselectorales se 

centrará en la elección local de 2013. 
Parece demasiado adelantado hablar del tema, pero no es así, ya que son muchas las fuerzas que ya trabajan a 
partir del día 2 de julio en este proceso, el cual definirá de cierta manera el futuro de la entidad y del proyecto 
morenovallista. 

La intermedia reviste un interés especial que supera al de cualquier otra elección, por el componente de que los 
presidentes municipales electos y el Congreso local durarán en funciones por primera y única vez 4 años y 8 
meses en el caso de los ediles y 4 años 9 meses para los diputados. La elección también se dará con un nuevo 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1403
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1403
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1403
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1403
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1403
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1403
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1403
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1403
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1403
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1403
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1403
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1402
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marco electoral, con una reedistritación y con un nuevo órgano electoral que vendrá a sustituir al existente. La 
renovación de este organismo se dará en el mes de octubre, aunque ya se analizan nombres e incluso es 
motivo ya de disputa entre algunos actores como el consejero del IFE, Alfredo Figueroa Fernández y el 
morenovallismo pero ése, como ―dice la nana Goya‖, será tema de otra columna. 
Ante el nuevo panorama producto de los resultados arrojados por la elección federal del pasado domingo, los 

ojos del morenovallismo comienzan a valorar y mucho a la actual Secretaria de Sustentabilidad y Medio 
Ambiente, Amy Camacho. 
Ante la polarización del morenovallismo con el PAN, tras el fracaso electoral del albiazul, muchos ojos voltean 
hacia la empresaria, dueña del parque zoológico Africam Safari, como la carta fuerte del gobernador para la 
alcaldía de Puebla. 

¿Por qué Amy? Porque sería la única de las cuatro cartas que maneja Rafael Moreno Valle que no sería vetada 
por El Yunque y que podría sumar a los dos bandos para ir juntos a la contienda del próximo año, pese a todas 

las diferencias entre ambos bandos. 
Las posibilidades de Amy son reales, de hecho también se habla de que su hermano Gregory es bien visto para 
que se convierta en el sucesor de Francisco Rodríguez (Franco) al frente del Consejo Coordinador Empresarial 
de Puebla, cuando haya cumplido su ciclo al frente de este organismo. 
No pierda de vista a la Secretaría de Sustentabilidad, sus posibilidades crecen. 
La faena de Ardelio 
Otro de los grandes ganadores de la pasada jornada electoral es el secretario de Seguridad Pública en 

el estado, Ardelio Vargas Fosado, quien se jugó el todo por el todo en la pasada elección; claro, con el visto 
bueno de Casa Puebla y por supuesto que ―se llevó la mano‖. 
Guadalupe Vargas, hija del secretario de Seguridad Pública, obtuvo la segunda votación más importante en 
Huauchinango, plaza que se veía difícil por la presencia del SME en la región, principalmente en Juan Galindo y 

le sacó 15 mil votos de ventaja a su adversario, el expresidente municipal y exdiputado local, en ese entonces 
del PRI, Carlos Martínez Amador. 

Ardelio, quien precisamente es diputado federal con licencia por Huauchinango, ahora suma una victoria más al 
dejar como sucesora a su hija, pero además tiene abierto el panorama para recibir una invitación por parte de 
su amigo, el candidato triunfador de la elección, Enrique Peña Nieto, para incorporarse en su momento al 
gabinete. 
Otro personaje a seguir es Juan Manuel Vega Rayet, quien a pesar de la pena que embarga a su corazón 
trabajó incansablemente cerca de Miguel Osorio Chong. La amistad entre Vega y Osorio data desde los tiempos 
en que ambos coincidieron en San Lázaro como parte de la bancada federal del PRI, en la misma en que 

también estuvo el hoy gobernador Rafael Moreno Valle. 
La amistad se mantuvo durante los tiempos en que Osorio fungió como gobernador de Hidalgo y ha subsistido 
de tal modo que hay una constante comunicación entre estos personajes. De hecho, Vega sirvió como enlace 
del secretario de Organización del CEN del PRI en Puebla y operó varios asuntos importantes entre el Comité 

Ejecutivo y la dirigencia estatal. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1402 

 
(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 
 

Investigan a dos ministeriales por extorsión 
Al menos un jefe de grupo y un elemento en activo de la Policía Ministerial del Estado(PME), se encuentran 
sujetos a investigación y en las próximas horas podrían estar a disposición del Ministerio Público como 
presuntos responsables del delito de extorsión. 
Los dos elementos cuyos nombres no han sido proporcionados fueron detenidos por elementos de la Policía 
Federal Preventiva —la de Caminos—, cuando estaban extorsionando a presuntos ladrones de productos 
Pemex, a quienes se les identifican como ―cuachicoleros‖, para que no fueran detenidos. 

De hecho el informe de la detención de ambos agentes, que llegó al edificio de la Procuraduría General de 
Justicia (PGJ), no indica si también fueron detenidos los ―cuachicoleros‖, de ser así estaría comprobada la 

extorsión. 
En caso de que los agentes sean presentados ante el Ministerio Público y consignados, se debe abrir una 
investigación paralela contra quienes los denuncien, ya que se trataría de sujetos que se dedican al robo de 
hidrocarburos y estos deberían confesar su delito. 

Además también se debería de investigar si estos agentes federales no cobran protección a los ―cuachicoleros‖, 
porque se antoja extraño cómo fue que descubrieron a los ministeriales perpetrando una extorsión. 
Otras intrigas están a punto de descubrirse. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1402
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1402
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Comandante de Coronango en capilla 
Un correo llegado a Intolerancia Diario da cuenta de la detención de Miguel Galicia Ramírez, comandante de 
la Policía Municipal de Coronango, quien además es primo delpresidente municipal de ese mismo lugar, Efraín 
Titla Galicia, quien se encuentra a disposición del Ministerio Público de la Federación en la Delegación de 
Tlaxcala de la Procuraduría General de la República (PGR). 

El comandante fue detenido en la zona de Tlaxcala por el delito de portación de arma de fuego de uso exclusivo 
del Ejército y de las Fuerzas Armadas y porque en su poder llevaba la suma de 200 mil pesos de los que no 
pudo justificar su procedencia, además de que tampoco se acreditó como servidor público, lo que hace más 
sospechosa su presencia en territorio tlaxcalteca. 
Le comentó también que quien lleva la defensa del comandante investigado es nada menos que Rómulo 

Ramírez, quien es el actual director del Centro de Readaptación Regional de Cholula, de quien se supone se 
encuentra impedido para litigar. 

Todos estos hechos en las próximas horas deberían ser aclarados por el presidente municipal, para deslindar 
cualquier tipo de responsabilidad. 
El correo de los muertos… 
¿Quién es el que anda ahí? 
―PERSONAS QUE SE DEDICAN A LA VENTA DE LA LLAMADA ‗ROPA DE PACA‘, ES DECIR ‗ROPA AMERICANA 
USADA‘, QUE SI BIEN ES ALGO QUE NO ESTÁ PERMITIDO LEGALMENTE, ES ALGO QUE LOS QUE MENOS 
TIENEN LA CULPA SON LAS PERSONAS QUE SE DEDICAN A ESO, SINO LAS AUTORIDADES QUE PERMITEN LA 

INTRODUCCIÓN A GRAN ESCALA DESDE EL NORTE DEL PAÍS HASTA TODAS LAS AUTORIDADES QUE SOLAPAN 
SU PASO POR GRAN PARTE DEL PAÍS HASTA SUS DIFERENTES DESTINOS. 
‖EN NUESTRO CASO PUEBLA; EN SEMANAS RECIENTES YA SE HAN DADO VARIOS LEVANTONES (PARA SER 
EXACTOS 5) POR PARTE DE GENTE QUE DICE SER DE ‗LA FAMILIA‘ EN CASI TODOS LOS CASOS A LOS 

AFECTADOS LOS HAN IDO A DEJAR AL ESTADO DE MEXICO, LOS HAN SOLTADO CON CANTIDADES 
RELATIVAMENTE PEQUEÑAS QUE VAN DE LOS 25,000 A LOS 50,000, PERO CON LA CONSABIDA AMENAZA QUE 

A PARTIR DE ESE MOMENTO EMPIEZAN A TRABAJAR PARA ELLOS, CON CUOTAS SEMANALES. 
‖LO MAS PREOCUPANTE ES QUE YA LOS ACAPARARON LOS TIANGUIS DE SAN MARTÍN, TEPEACA Y ESTÁN 
LLEGANDO AL DE SAN ISIDRO EN ESTA CAPITAL, EN ALGUNOS DE ESTOS CASOS LOS COMERCIANTES 
TIENEN QUE ‗APORTAR‘ HASTA 1,500 PESOS SEMANALES O 200 PESOS POR PACA DE ROPA QUE ABRAN Y 
COMO TIENEN GENTE INFILTRADA EN ESTOS LUGARES LES ES FÁCIL CONTROLAR ESTAS SITUACIONES. 
ALGUNOS DE ESTOS COMERCIANTES CUANDO TIENEN ALGUN PROBLEMA CON AFIS O FEDERALES QUE 
BUSCAN SU CUOTA, LOS COMUNICAN CON LOS DE LA FAMILIA Y EN ESE INSTANTE SON DEJADOS EN 

LIBERTAD, LO QUE NOS LLEVA A IMAGINAR EL NIVEL DE PENETRACION QUE ESTA GENTE TIENE, ¿DÓNDE 
ESTAN LAS AUTORIDADES POBLANAS QUE SIGUEN COMO LA AVESTRUZ ESCONDIENDO LA CABEZA Y 
NEGANDO LA PRESENCIA DEL CRIMEN ORGANIZADO EN PUEBLA?, CUANDO POCO A POCO SE EMPIEZAN A 
ADUEÑAR DE ESTOS GIROS MÁS LOS QUE SE VENGA.‖ 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1401 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
El perfil de los votantes de Peña Nieto 
Lejos de una fiesta nacional, el país parece una funeraria porque nadie quedó contento con el resultado de 
la elección presidencial. 
Los votantes de la izquierda denuncian la compra de votos, la parcialidad de los medios de comunicación y 

anuncian una larga impugnación encabezada por los #YoSoy132 perredistas. 
En el PRI pareciera que no hubieran ganado. Aunque recibieron el respaldo internacional y las felicitaciones de 
los mandatarios, Enrique Peña Nieto busca ganar legitimidad como gato boca arriba. 

En la campaña no lo lograron ni en el conflicto poselectoral: no han sido capaces deconvencer de que el 
regreso del PRI es lo mejor para México. 
Total, nadie festeja. Ni los ganadores ni los perdedores. 
Y así que la duda permanece. 

¿Quién diablos votó por Enrique Peña Nieto? 
¿Por qué, pese a ganar por casi la misma diferencia que Vicente Fox, luce tan ilegítimo? 
¿Por qué sus votantes son incapaces de defenderlo y arroparlo? 
Veamos el perfil del votante peñanietista de acuerdo con el exit poll del diario Reforma. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1401
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1401
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Las mujeres se inclinaron mayoritariamente por el mexiquense en 41 por ciento. 
La franja de edad de 30 a 50 años en adelante se inclinó en 41 por ciento por el priista. 
Y se cayó el mito de que los jóvenes se la jugaron mayoritariamente por López Obrador: 37 por ciento 
lo hicieron por el tabasqueño y 36 por Enrique Peña Nieto. 
Un miserable punto porcentual en la franja de edad de 18 a 29 años. 

Se ve que sí eran #132. 
Y aquí viene lo bueno: 48 por ciento de los votantes con educación básica beneficiaron a Peña Nieto. Los 
mexicanos con primaria y secundaria decidieron el rumbo del país para el próximo sexenio. O milenio. 
Por el contrario, López Obrador se llevó a los de la educación media y superior en 39 por ciento. 
Otro dato más pavoroso: 44 por ciento de los electores rurales sigue apostando por el PRI. 

Y 37 de los urbanos también se apostó por él. 
Una obviedad: el mapa electoral del país muestra que el Norte y el occidente del país son tricolores, y el 

centro y Sur de la izquierda. 
Y aquí el diagnóstico crucial: 50 por ciento de los votantes identificados por la derecha optaron por Peña 
Nieto. 
Y 40 por ciento de los votantes de centro también lo prefirieron a él. 
En otras palabras: si hubo un voto útil del PAN, éste sufragó por el regreso al pasado. Y que muchos 
panistas le hicieron caso a Vicente Fox por mucho a loco que lo tiren. 
El 63 por ciento de los que votaron por Enrique Peña Nieto lo hicieron porque ―siempre vota por el PRI” y 50 

por ciento “porque siempre ayuda a la gente”. Claro, con tarjetas de Soriana y el presupuesto de 20 
gobernadores. 
Y para los estrategas de campaña: 39 por ciento de quienes votaron el regreso del PRI lo decidieron el 
mismo día de la jornada electoral. Pavoroso. 

Por Peña Nieto votaron, en resumen: 
Los mexicanos de educación básica. 

Los que viven en comunidades rurales. 
Los de 30 años en adelante, es decir, ya sufrieron los anteriores estropicios del tricolor en la década de los 
80 y 90. 
El Norte y occidente, las regiones más pujantes en materia económica del país. 
La gente que se siente identificada con la ideología de derecha, pero también los ubicados en el centro. 
Los que decidieron su voto de última hora. 
Y para terminar, los que siempre han votado por el PRI, y los que creen que Peña Nieto siempre ayuda a la 

gente. 
Listo, pues. 
Nos merecemos lo que venga en el futuro próximo. 
Pero Platón lo advirtió hace más de 2 mil años. 

“La democracia degenera en la tiranía de la mayoría”. 
Y como la mayoría siempre son los pobres e ignorantes, la democracia, más tarde que temprano, se vuelve 
en el gobierno de los pobres e ignorantes. 

Salud, maestro, más de 2 mil años después. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/julio/colum-tiempos-060712.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
Víctor Hugo regresó y a todos atacó 
El gran Víctor Hugo Islas Hernández, diputado local por tercera ocasión, las tres veces por el Partido 

Revolucionario Institucional, el que al inicio de esteproceso electoral solicitó licencia para dejar su 
curul pues participaría como candidato al Senado de la República, pero esta vez por el Panal 
(Partido Nueva Alianza, el de “La Maestra”) regresó ayer a la que ha sido su casa por varias 
temporadas de tres años cada una, pero ya como panalista. Su regreso estuvo marcado por la 

violencia verbal que empleó en contra de un buen número de diputados y diputadas y contra la 
candidata triunfadora del PRI para el Senado, Blanca Alcalá y también contra el exgobernador Mario 
Marín, a quien exige revisar sus cuentas. 

La violencia verbal de Víctor Hugo Islas, un poblano ejemplar, que a los 12 años tuvo su primer empresa y 
antes de los 20 ya era dirigente juvenil priista y poco después diputado local, además de empresario exitoso y 
estudiante de derecho, arrasó con casi todos los diputados presentes: Mario Riestra, Lauro Sánchez, Zenorina 
González, José Juan Espinosa, que salió caballerosamente en defensa de una dama (la diputada Zenorina) y 
como ya dijimos, contra Blanca Alcalá y Mario Marín, quienes hasta hace poco, fueron sus compañeros de 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/julio/colum-tiempos-060712.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/julio/colum-tiempos-060712.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/julio/colum-tiempos-060712.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/julio/colum-pulso-060712.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/julio/colum-pulso-060712.php
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partido. 
Víctor Hugo, un hombre fuera de serie, que además de ser un empresario desde niño, ha sido un político 
brillante desde muy joven, habiendo sido además de tres veces diputado local, como ya hemos dicho, diputado 
federal en dos ocasiones, senador de la República, secretario general del Comité Directivo Estatal de su 
entonces partido, el PRI, y presidente estatal del mismo. 

Se retira del PRI al aceptar una candidatura para senador, en el partido de ―La Maestra‖. Si bien es cierto que 
no alcanzó su meta, vuelve al Congreso local pero no derrotado, sino con la espada desenvainada, sembrando 
el terror entre sus compañeros diputados de todas las expresiones políticas. Víctor Hugo, ―el terrible‖, inicia 
una nueva etapa de su brillante carrera política. ¿Podrán pararlo sus adversarios? Por lo pronto él obtuvo el 
doble de votos que el candidato presidencial de su partido, el señor Quadri, aquí en Puebla, claro, y ha dicho 

que su prioridad en esta etapa de su vida es luchar por la solución de los problemas del campo, por el cual 
siempre ha tenido una gran preocupación. 

 Muere Genaro Piñeiro López 
Genaro Piñeiro López, un luchador social de izquierda, que fue diputado federal por el desaparecido 
Frente Cardenista de Reconstrucción Nacional y dos veces asambleísta del Distrito Federal, además 
de excandidato a diputado por el PRD, falleció ayer a causa de un derrame cerebral, que lo mantuvo 
inconsciente durante varios días en el hospital general del sur de esta capital. 
Desde estudiante universitario fue un luchador social. Formó parte del grupo de maestros universitarios que 
fundaron la escuela preparatoria Enrique Cabrera Barroso, en los años 70. Ese grupo estuvo conformado, 

además de Piñeiro López por Alejandro Cruz Jiménez, Natalia Montserrat Sarda Cué, José Antonio Barroso, que 
contaron con la aprobación del entonces rector Sergio Flores y del secretario general de la UAP, Vicente 
Villegas. 
Genaro Piñeiro dedicó su vida a la política al servicio social y a litigar como abogado. 

Siempre fue generoso y gran amigo. 
Ayer muchos de quienes lo conocieron y estimaron estuvieron en la funeraria Cristo Rey, frente al panteón 

municipal, donde hubo una ceremonia luctuosa de sus compañeros de lucha. Hoy será sepultado. 
Nuestro sincero pésame a todos sus familiares. 
El recuento de los votos 
Hasta este momento no ha habido ninguna sorpresa. Los votos emitidos en las elecciones del 
pasado domingo están siendo contados casilla por casilla y el porcentaje de votación de los 
candidatos presidenciales sigue siendo el mismo: 38 por ciento para Peña Nieto, 31 por ciento para 
Andrés Manuel López Obrador y 25 por ciento para Vázquez Mota. El candidato del Panal, Gabriel 

Quadri, tiene un poco arriba del 2 por ciento. 
Dicen que se esperan algunas sorpresas en los distritos ganados por el PAN, que son cuatro, tres de Puebla-
capital y uno foráneo, el de Cholula. 
También puede haberla en la elección de senadores, pues nadie cree sinceramente que Javier Lozano Alarcón, 

haya tenido más votos que Manuel Bartlett Díaz. De todos modos, el exgobernador de Puebla será senador, 
pues es candidato plurinominal del Partido del Trabajo y está en primer lugar. 
Muchos ciudadanos piensan que puede haber cambios en la elección de senadores y diputados, pero nadie 

piensa que la elección presidencial pudiera sufrir algún tropiezo. 
Los priistas están seguros de que su candidato, Enrique Peña Nieto, confirmará su triunfo. 
Combate al hambre 
El todavía diputado federal priista, Alberto Jiménez Merino, obtuvo un triunfo al lograr que la 
Sagarpa, aceptara su propuesta, que fue adoptada por el Congreso federal, para impulsar la 
producción de alimentos en pequeña escala y en comunidades rurales, como forma para combatir 

los problemas de pobreza alimentaria que sufren más de 20 millones de pobres, de los 60 millones 
que en números redondos hay en el país. 
Jiménez Merino ha propuesto que se cultiven parcelas escolares para que la alimentación que se da a los 
alumnos, sea con alimentos frescos y nutritivos y que la enseñanza de técnicas agrícolas y pecuarias, sean 
introducidas en los programas educativos del medio rural, para capacitar a los niños y jóvenes en esas 

prácticas. 
Afirmó que más de la mitad de los ejidos existentes en el país, han sido prácticamente abandonados y que el 

país tiene que adquirir alimentos básicos en el extranjero, 35 por ciento más caros, porque hay a nivel mundial 
una aguda escasez. 
La Secretaría de Agricultura, etcétera, etcétera, ha aceptado la propuesta y la incluye en sus proyectos, pero 
como ya no puede cambiarse el presupuesto aprobado para este año, tendrá que esperar para ser atendida por 
el próximo gobierno. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/julio/colum-pulso-060712.php
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(En Punto) 
 
Los 'chapulines' están de regreso 
Sólo los que perdieron, claro. 
Los diputados Víctor Hugo Islas, Inés Saturnino López, Jorge Blas Garcilazo, Enrique Nácer y Hugo Alejo, 
volvieron ayer a ocupar la curul en el Congreso del Estado para competir en los comicios federales del 

domingo. 

Pero como no ganaron, ya sabe usted, y como el 'hueso' es difícil de despreciar, los muchachos se reintegraron 
a los trabajos legislativos locales. 
La novedad la dio el diputado Islas 
Él, que llegó al Congreso de la mano del PRI pero contendió por una senaduría cobijado por el "Panal", renunció 
al tricolor para incorporarse a las filas del partido de la maestra Elba Esther Gordillo, lo que redujo a 15 el 
número de legisladores priistas. 
Debe reconocérsele la congruencia a Islas, que aun derrotado deja los privilegios que por muchos (pero 

muchos) años le dio el priismo postulándolo una y otra vez por "n" cargos de elección popular. 
Jorge Garcilazo y Hugo Alejo rechazaron que su regreso se deba a que no quieren perder la "dieta legislativa", 
mientras que Inés Saturnino de plano avisó que no dará entrevistas a respecto de su reincorporación. 
Qué tal cuando busca nuevos 'huesos', entonces se vuelve bien charlador con los medios. 
*** 

Por cierto, en su primer día de actividades en esta nueva etapa dentro del Poder Legislativo, Víctor Hugo Islas 

sostuvo un enfrentamiento verbal con una de sus ex compañeras de bancada, la diputada priista Zenorina 
González Ortega. 
El pleito tuvo que ver con la discusión celebrada en el pleno en torno a la aprobación de una de las cuentas del 
ISSSTEP de la era marinista. 
Cuando en la sesión del Congreso Local se tocó el punto de la aprobación de la cuenta pública del organismo, 
del 1 de enero al 16 de marzo de 2010, Islas consideró que no se debían aprobar dichas finanzas debido a que 
durante la gestión de Alfredo Arango se registraron irregularidades. 

Acusó de "corrupto" al hoy diputado local del PRI, Lauro Sánchez (ex director del organismo) y consideró que 
también incurrió en omisión por no hacer públicos los desfalcos. 
Entonces Zenorina subió a tribuna a defender a su compañero de Grupo Parlamentario y manifestó que durante 
la gestión de Lauro Sánchez hubo ahorros en el ISSSTEP. 
Pidió a Islas Hernández no incurrir en descalificaciones y le sugirió que antes de hablar debería ver "que tan 

larga tiene la cola". 
Islas le exigió a la legisladora cerrar la boca y ella, por su parte, le gritó "misógino". 

Qué le parece. 
*** 
La autoridad municipal ha advertido a las organizaciones de comerciantes ambulantes que no permitirá que las 
calles del Centro Histórico se conviertan en un mercado sobre ruedas ahora que se aproxima la venta de útiles 
por regreso a clases. 
No habrá permiso de ningún tipo para productos escolares. 

A cambio de ello, la Comuna, en voz del secretario de Gobernación Pablo Montiel Solana, informó que abrirá un 
tianguis en el Paseo Bravo para tales efectos. 
Esta es una buena noticia. 
En el pasado reciente podían observarse vendedores de útiles escolares, en muchas ocasiones de origen 
desconocido, justo apostados en los frentes de las papelerías del primer cuadro de la ciudad. 
Descabellado pero sí, eso ocurría hace no muchos años ni tantas administraciones municipales. 

Los comerciantes, que pagan impuestos y cobran a marcas legalmente establecidas, tenían que luchar contra el 

vendedor informal que por librar todas las normas legales ofrecía un producto más barato, aunque de mala 
calidad. 
Eso, según Montiel, se acabó. 
A ver si es cierto. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm 
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(A Puerta Cerrada/Jorge Rodríguez Corona) 
 
Trascendidos postelectorales 
Que una vez concluido el proceso electoral federal del pasado domingo, queda claro que en Puebla el gran 
perdedor es el Partido Acción Nacional.  

Con todo y el "milagroso" rescate de cinco de sus candidatos: Blanca Jiménez, Néstor Gordillo, Julio Lorenzini, 
Marisa Ortiz y Javier Lozano, todos aliados del morenovallismo, el ascenso de la "ola" amarilla y el renacimiento 
de los tricolores mandaron a la lona al partido blanquiazul. 
Expulsado de Los Pinos y de cara a las elecciones locales de 2013, no se ve por dónde pueda recuperar fuerzas 
el panismo para dar una batalla de buenos pronósticos en el año que se avecina. 

*** 
Que frente a la desolación que invade hoy al partido blanquiazul, sin embargo, en el futuro cercano brotarán 

panistas que se dirán poseedores de la "fórmula salvadora". 
Militantes de reciente afiliación, de esos que llegaron con el nuevo gobierno, propondrán una alianza de 
partidos similar a la que los llevó al triunfo en 2010. 
Compromiso por Puebla, defenestrado por el Yunque, y otros institutos que se presten (o se vendan) al juego 
de estos nuevos panistas, estarán preparados para sumarse al PAN y hacer lo que sus jefes ordenen. 
*** 
Que a diferencia del secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla, que después de las elecciones 

retomó su agenda de actividades públicas para continuar la cruzada por la presidencia municipal de Puebla, 
uno o hasta dos de los otros "delfines" morenovallistas no están tan seguros de entrarle a la pelea. 
Manzanilla no pierde tiempo. 
Arrancó el martes con una larga jornada ciudadana en la junta auxiliar Ignacio Zaragoza, ubicada al sur-oriente 

de la ciudad, y cerrará semana este viernes con dos ceremonias de graduación: una en el emblemático Centro 
Escolar Niños Héroes de Chapultepec y otra en el no menos importante Colegio Benavente. 

En contraste, al resto de los "aspirantes", bendecidos todos por Casa Puebla, no se les ha visto mucho. 
*** 
Que hasta antes del domingo, un viejo panista de alcurnia estaba decidido a meterse de lleno en la contienda 
por la candidatura del PAN a la alcaldía de Puebla. 
Ni la extensa lista de suspirantes ni los previos fracasos amilanaban su ánimo rejuvenecido. 
Así pues, no tenía ninguna duda de que su nombre acabaría por darle brillo a una pila de presuntos 
precandidatos donde se encuentran hasta el momento, ya sabe usted, Jorge Aguilar, Francisco Rodríguez, Amy 

Camacho, Myriam Arabian, Mario Riestra, Pablo Montiel, José Antonio Gali, Pablo Rodríguez y el citado 
Manzanilla. 
Ese panista de alcurnia que buscaba suceder a Eduardo Rivera es Francisco Fraile. 
El mismísimo tlatoani de varias generaciones que consiguió todo gracias a las candidaturas plurinonminales y 

que por ahora despacha como delegado del IMSS. 
Antes de los comicios federales pensaba que podía ser el tercero en discordia frente a un escenario de 
confrontación irreconciliable entre yunquistas y morenovallistas. 

Sin duda, una vez conocidos los resultados del domingo, Fraile debe seguir con esa percepción. 
*** 
Que de momento se observan dos punteros por el lado del PRI para competir por la candidatura a la misma 
presidencia municipal de Puebla que buscan los panistas. 
Enrique Doger es uno y José Chedraui Budib otro. 
El primero salió airoso de las elecciones federales tras ganar la diputación por el distrito 6. 

Incluso en el recuento de votos que hizo albergar esperanzas a Enrique Guevara, del PAN, y Mario Chapital, del 
Movimiento Progresista, Doger tenía en el bolsillo uno de esos boletos simbólicos que dan pie a la participación 
gracias a su desempeño electoral. 
Entrada la noche del jueves se confirmó finalmente su triunfo y que fue el único priista que ganó en la capital. 
Chedraui Budib, hijo del respetado empresario José Chedraui Alam y presidente del comité de financiamiento 

de la campaña de Enrique Peña Nieto en Puebla, es el otro personaje tricolor que no debe ser perdido de vista. 
Este político trae una serie de relaciones y trabajo de tierra que lo convertirán en el rival a vencer dentro del 

priismo. 
Es joven, proyecta una imagen renovada, fresca, pero principalmente: es amigo de Peña Nieto. 
*** 
Que Blanca Alcalá no pretende sumergirse de inmediato en la compleja tarea de armar una precandidatura a 
partir de su próxima posición en el Senado. 
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Antes de rendir protesta en la Cámara Alta realizará una gira de agradecimiento por la entidad. 
Visitará las 16 cabeceras distritales para saludar a la gente que emitió el voto a su favor y darle las gracias 
personalmente. 
En septiembre arribará a la senaduría. 
Luego ya verá. 

En seis años, los que faltan para la elección de gobernador que podría interesarle, pueden pasar muchas cosas. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1239.htm 

 

 
 

(El Mapache) 
 
Ex burócratas al ataque 
Un grupo importante de ex burócratas que fueron despedidos de la actual administración estatal  quiere 
aprovechar la euforia de los simpatizantes con el movimiento #YoSoy132 y los maestros que están en huelga 

de hambre en el zòcalo de la ciudad por haber sido despedidos tras negarse a aplicar la evaluación universal, 
para manifestarse en contra del gobernador Rafael Moreno Valle. 
Alrededor de mil 500 ex empleados de las diferentes dependencias estatales y organismos descentralizados 
han integrado un colectivo ―por la reivindicación de la dignidad laboral‖ con el cual iniciarán una serie de 
acciones, incluyendo marchas y plantones en el zócalo, para protestar por la ―razzia‖ (sic) que llevó a cabo 
Rafael Moreno Valle en contra de miles de trabajadores del estado. 
Los líderes de este movimiento aseguran que representan los intereses de alrededor de mil 500 personas, con 

la esperanza de que una vez que comiencen con sus actividades, se les sumen más voluntarios, pues la 
estimación que ellos hacen es que fueron más de 4 mil los despedidos. 
Si bien la mayor parte de ellos ya cumplió un año desde que fueron dados de baja y a pesar de los intentos por 
entablar un juicio en contra de la administración para buscar alguna indemnización fracasaron; lo que ahora 
buscan es ―dar a conocer el verdadero rostro del tirano‖ (sic). 
Inclusive, por los pasillos de las dependencias de gobierno ya corre el rumor de que viene una nueva purga de 

trabajadores, señalados como ―el último reducto marinista‖ que aún queda en la nómina estatal, y que podría 
llevarse a cabo antes de que finalice este mes. 
Además de protestar en contra del mandatario estatal, también enfocarán sus baterías en contra del líder 
sindical Héctor Posadas Manzano y de la Junta Local de Conciliación y Arbitraje, a quien responsabilizan de 
haber desestimado sus protestas, bajo el argumento de que los despidos fueron legales por tratarse de una 
reingeniería administrativa. 
También, la mayoría de ellos acusa a quienes en su momento se dijeron ―defensores de sus derechos‖ y 

quienes se comprometieron a representarlos de manera legal para poder recuperar sus empleos y bien ganar 

algún finiquito; de haber vendido su causa al mandatario y abandonarlos a su suerte. 
Por ello es que han decidido iniciar acciones de protesta, ya no con la esperanza de obtener algo a cambio 
(dicen ellos) sino simplemente para demostrar que en los hechos, el mandatario ―es un tirano que le vale 
madres pasar por encima de quien sea‖ (resic) 
A ver. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8698:ex-burocratas-al-

ataque&catid=63:el-mapache&Itemid=81 
 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 

 
“¡Que Se Doble López Obrador!”, Exigen los Levantacejas 
Qué prisa tienen algunos de que la justificada petición de Andrés Manuel López Obrador de contar voto por voto 

pase a mejor vida. 
Lo curioso es que a las naturales voces de los levantacejas de Televisa y Milenio se han sumado ahora las de 
personajes que hasta hace poco eran considerados imparciales y democráticos. 
Un caso: José Woldenberg, ex presidente del Consejo General del Instituto Federal Electoral. 
Metido en una sotana con aureola, Woldenberg considera que los números no favorecen a López Obrador y 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1239.htm
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8698:ex-burocratas-al-ataque&catid=63:el-mapache&Itemid=81
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8698:ex-burocratas-al-ataque&catid=63:el-mapache&Itemid=81
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4205
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hasta justifica la compra ilegal del voto. 
Sobre este último tema, asevera en su artículo más reciente publicado en Reforma: ―La compra y la coacción 
sobre el voto es el ‗frijol en el arroz‘. ―Mientras México siga siendo una sociedad tan marcadamente desigual, 
mientras tantas personas tengan carencias materiales tan extremas, existirá la tentación de intercambiar bienes 
por votos. Pero, no es una práctica privativa de un solo partido, aunque el PRI parece ser el que más recurre al 

expediente. ―No obstante, el antídoto diseñado por el IFE mucho logra atajar: el hecho constatable que en el 
momento de votar solo puede estar dentro de la mampara una sola persona‖. 
Pero la cereza de su pastel son las siguientes líneas. 
Y es que aquí envía un mensaje subliminal dictado por no sé qué oficina de prensa: ―Tenemos, sin embargo, un 
problema mayor: la no aceptación de los resultados por quien encabeza una fuerza más que relevante. Lo 

respaldan 15.5 millones de votos. ¿A ellos, no les dice nada que Andrés Manuel López Obrador haya ganado en 
8 entidades, cuando hace seis años triunfó en 16? ¿No expresa algo que en 22 estados la alianza de izquierda 

no haya ganado ni uno de los diputados uninominales? Solo en 10 entidades obtuvieron diputados por distrito: 
DF (26), Oaxaca (10), Guerrero (9), México (7), Tabasco (6), Michoacán (4), Morelos (4), Tlaxcala (2), Veracruz 
(1) y Quintana Roo (1). ¿No resulta significativo que para el Senado solamente hayan triunfado en seis 
entidades? Al parecer, no. Es triste. Pero así es‖. 
Sin embargo, el ombudsman que Woldemberg lleva adentro lo llevan a culminar su reflexión con la siguiente 
líneas: ―A pesar de eso, todo lo que se haga por transparentar aún más la elección será bienvenido‖. 
Es una pena que Woldenberg pretenda desanimar a quienes creen que López Obrador tiene razón en demandar 

que se anule la elección. 
Lo grave es que el mensajero sea quien estuvo al frente del IFE en su mejor momento. 
El Fraude Dirá Si Existe. Adivine el lector quién está detrás de los siguientes reclamos: ―La elección (…) ha 
sido inequitativa y fraudulenta. (…) La elección fue inequitativa por la concertación de los medios de 

comunicación. (…) Fue elección fraudulenta, se acudió a todas las acciones imaginables para defraudar al 
electorado: uso de los programas sociales (…) escandalosa compra de votos al descubierto. (…) Fraude, el golpe 

mediático e ilegal (…) al intervenir en red nacional televisiva. (…) Manipulación y fraude a la opinión pública. (…) 
Fraude tan evidente que comentaristas acreditados lo reconocen, e incluso la mayoría de la opinión pública 
estupefacta. (…) ¿Impondrá el dinero candidatos? ¿Serán impunes estos delitos electorales (del presidente) y 
gobernadores? ¿Se impondrán la inequidad y el fraude?‖. 
En 1988, con Manuel Bartlett en la Secretaría de Gobernación y al frente de la Comisión Federal Electoral (CFE), 
Cuauhtémoc Cárdenas, Manuel J. Clouthier y Rosario Ibarra de Piedra se presentaron el mismo 6 de julio en las 
afueras del Palacio de Covián para denunciar el evidente fraude que se estaba consumando. 

En la madrugada del 7 de julio, a través de una cadena nacional televisiva, Jorge de la Vega Domínguez, a la 
sazón presidente del CEN del PRI, aseguró ante priistas reunidos en el auditorio Plutarco Elías Calles que el 
ganador indiscutible de la elección había sido Carlos Salinas de Gortari. 
Los levantacejas de esa época, encabezado por el hoy demócrata Jacobo Zabludovski, defendieron con todo el 

triunfo de Salinas y acusaron de intolerantes a los candidatos de la oposición. 
Todo mundo estuvo de acuerdo que un fraude brutal se había consumado y señalaron a Bartlett (Cárdenas en 
su último libro) como el autor intelectual de la ―Caída del Sistema‖. 

Y aquí viene la nota surrealista y ridícula. Y es que el autor de las líneas entrecomilladas es nada menos que 
Manuel Bartlett Díaz. 
El mismo que tras ser señalado de operador del fraude hoy grita a los cuatro vientos que él y López Obrador 
fueron víctimas de un fraude. Cierro con un fragmento tomado de un artículo del notable escritor Guillermo 
Sheridan publicado en Letras Libres en su edición on line: ―Sus apologistas (de AMLO) comparan ya las 
disparidades entre su realidad yla realidad al fraude electoral de 1988. La autoridad del Estado en 1988 se 

ejerció de manera ilegítima. Pero AMLO menosprecia que, precisamente por lo ocurrido entonces, se haya 
reformado el procedimiento electoral y se haya entregado su control a los ciudadanos (gracias en buena medida, 
¿quién lo diría?, a Porfirio Muñoz Ledo). En 1988, el niño de la democracia se cayó en el pozo priísta de siempre, 
cuyo brocal agrandaron Camacho, Bartlett y Arturo Núñez. Pero que el pozo se haya tapado con el IFE, el 
FEPADE y el TEPJF carece de ‗realidad‘ (menos aún para los nuevos camaradas de AMLO: Camacho, Bartlett y 

Núñez, ahora súbitos expertos en cerrar pozos).‖ 
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4205 

 

 
 
(Parabólica/Fernando Maldonado) 
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http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4205
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4205
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4205


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Viernes 06 de Julio de 2012 

 
 

 26 

Totalitarismos 
La eficiencia parece dominar la esfera gubernamental. Pero solo se trata de una apariencia. En la desaforada 
carrera por hacer lucir al titular de la dependencia y vestirlo de oropel, el atropello es norma. 
En esencia, se trata de un aparato obeso, burocrático y sin el más mínimo asomo de sensibilidad. 
Un comunicado de la Secretaría de Seguridad Pública Estatal que encabeza ese fiero orquestador de operativos 

Ardelio Vargas, informa de la detención de dos personas que intentaban robar una farmacia Guadalajara de la 
zona de Cholula, este jueves. 
Fue necesaria la intervención de uniformados de la Dirección de Seguridad Vial Estatal y de la policía municipal 
de Cuautlancingo... ¡para detener a una mujer embarazada y su pareja! 
El infortunio de ambos: no tener un ingreso fijo para la compra de lo mínimo indispensable. El estado civil de 

ambos se desconoce, pero para el caso es irrelevante. 
Importa detenerse en la condición menesterosa de la pareja que fue sorprendida en flagrancia. 

El delito que presuntamente cometían se llama Robo Famélico, consagrado en los códigos penales de 
sociedades avanzadas, menos desiguales a la propia. 
Aplica cuando alguien intente apoderarse por una sola vez de objetos estrictamente indispensables para 
satisfacer sus necesidades personales o familiares. Robo por hambre, pues. 
La comunicación de la Secretaría de Seguridad Pública hace evidentes las limitaciones periodísticas, jurídicas y 
éticas de un tablajero de la información. 
Y de un jefe sin escrúpulos que busca febril el aplauso fácil del patrón, al mismo tiempo de infundir miedo como 

en los mejores tiempos de los regímenes totalitarios. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica  

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
Alfredo Arango, será consignado por peculado 
Prácticamente se encuentra concluida la averiguación previa por el delito de peculado en contra del 

ex secretario de Salud del estado en el último tramo del sexenio marinista, José Alfredo Arango García. 
Lo relevante de esta averiguación que con todo sigilo lleva la Procuraduría General de Justicia, a través de 
Dirección General para la Atención de los Delitos Relacionados con los Servidores Públicos, es que en ella 
Alfredo Arango involucra a su ex jefe, el ex gobernador del estado, Mario Marín Torres. 
De acuerdo con informes preliminares, en la investigación se incluye un reporte de todas las personas 
que han visitado al exfuncionario marinista en prisión y el testimonio del ex director de Operación e 
Infraestructura, Leopoldo Eusa Dobbie, quien de indiciado pasó a testigo clave, pues sus declaraciones son 

clavo en el ataúd del doctor Arango. 

La averiguación se encuentra en el escritorio del procurador Víctor Carrancá Bourget para que firme 
el pliego de consignación y lo remita al Juez Penal en turno, lo cual, presumiblemente será el día 
martes, en que estará de turno en el Juzgado Segundo de lo Penal, la juez Rosa Celia Pérez González. 
La investigación cuantifica el monto del peculado en alrededor de 3,000 millones de pesos, entre 
compras irregulares y dobles pagos, adjudicaciones directas por montos excesivos y 

equipos, materiales e insumos que nunca ingresaron a los almacenes de la Secretaría de Salud. 
En el expendiente aparecen involucrados algunos contratistas y proveedores de servicios 
y equipo médico y hospitalario de la dependencia quienes, se supone,habrían sido cómplices de Alfredo 
Arango. 
Aunque en su declaración ministerial el ex secretario de Salud mencionó que los recursos de la 
Secretaría no los operaba él, sino otros ex funcionarios de la dependencia, trascendió que algunos de los 
que fueron sus subordinados han comparecido y desmentido esta versión. 

En la averiguación, de acuerdo con fuentes cercanas al caso, Alfredo Arango declaró que el entonces 

gobernador Mario Marín Torres estaba al tanto de los movimientos y operaciones de los fondos 
federales, pero que tales acuerdos firmados por su jefe desaparecieron tras los cateos realizados a sus 
propiedades. 
*** 
Aunque sólo Querétaro y Puebla se mantienen en la puja por la planta automotriz que la 
firma Audi construirá en México, las especulaciones de que el gobierno de Rafael Moreno Valle será 

finalmente el ganón provienen de empresarios y campesinos de Quecholac que aseguran que la 
administración estatal ya compró cientos de hectáreas en la región destinadas a la nueva armadora de origen 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
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alemán. 
Lo que sí es cierto es que los directivos de Audi han percibido el gran interés del gobernador 
poblano por hacerse de la planta automotriz, pues él personalmente los ha atendido y llevado a los 
terrenos de Quecholac, mientras que en Querétaro esa labor ha corrido a cargo del titular de la Secretaría de 
Desarrollo Sustentable. 

Sin embargo, un hecho que juega a favor de Querétaro es que el gobernador de aquella entidad del 
centro del país, José Calzada Rovirosa, está siendo mencionado como posible secretario de Economía 
en el gabinete de Enrique Peña Nieto. 
*** 
Simón dice: 

―Perder el dinero es a menudo un delito; adquirirlo por malas artes es aún peor, y malgastarlo es lo peor de 
todo.‖ 

John Ruskin (1819-1900) Crítico y escritor británico. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez) 
 
Mano negra en el PAN 
Dándole vueltas al problema del PAN concluyo que son varias las causas. Una de ellas, la 
generacional; otra, el machismo que aún prevalece como fenómeno político; la tercera, las luchas 
internas por la ambición que surgió el día en que ganaron la Presidencia; la cuarta, la mano negra 

que se les coló; la quinta, el amiguismo del presidente Felipe Calderón; y la sexta, quizá la más 
importante, el pésimo manejo de la campaña electoral que produjo los errores en el diseño de la 

imagen de su candidata. 
Días de gloria 
En 1952, cuando Efraín González Luna se auto etiquetaba como candidato a la presidencia de México, el 
proselitismo panista adquirió el estilo que tuvo durante décadas, hasta que, como lo sugiere Ana Teresa 
Aranda, Rafael Moreno Valle apareció en las negociaciones entre Elba Esther Gordillo y Felipe Calderón. 

Antes de este evento su consolidación estuvo a cargo de José de la Luz León y Marcos Mastretta. Más tarde se 
incorporaron Luis Hinojosa González, Manuel Iñíguez, Manuel Castillo Miranda y Jesús Bravo Cid de León. Para 
la década de los setenta, los hombres más populares fueron Miguel López y González Pacheco y Miguel 
Fernández del Campo Machorro. 
En 1971 apareció en la escena albiazul Roberto Cañedo Martínez, para disputar la alcaldía de Puebla. Según se 
dijo, don Roberto le ganó a Gonzalo Bautista O‘Farril; sin embargo, al final de cuentas, el priista fue presidente 

municipal. Años después entrevisté al doctor y para justificarse me dijo que Cañedo y él concertaron e hicieron 
un pacto de caballeros. 

La enjundia de Cañedo contagió a su hijo Alejandro. Y oh sorpresa: éste ganó por primera vez para el PAN la 
diputación federal de mayoría, triunfo que le sirvió para ocupar la jefatura regional de su partido. Poco 
después, en Tehuacán, el PAN empezó a tener influencia electoral porque se convirtió en el canal donde se 
expresó el descontento de los ciudadanos molestos con los gobiernos, municipales y estatal. A ello se debe que 
en 1973 el mencionado Alejandro ganara la diputación, igual que Miguel Fernández del Campo (padre del 

priista Pablo Fernández), éste último con la votación más alta de la oposición en el país (superó los 50 mil 
votos). La representación de Acción Nacional aumentó gracias a la reforma política del presidente Luis 
Echeverría Álvarez: llegaron al Congreso de la Unión 25 diputados panistas. 
Después empezaron los fraudes a cargo de los alquimistas del gobierno. El ambiente político transformó a 
Puebla en un campo de batalla donde la metralla fue verbal y mediática. De aquellas confrontaciones quedan 
muchos recuerdos que, al parecer, olvidaron los integrantes de la nueva generación panista. Ahí están 
Francisco Fraile García, Ana Teresa Aranda Orozco y Humberto Aguilar Coronado, por sólo citar a tres de los 

panistas sufridores y leales a la causa inspirada por Manuel Gómez Morín. Ejemplos: 
Propuesta indecorosa 

Fraile se volvió sordo ante el canto de las sirenas cuando el entonces gobernador Manuel Bartlett le dijo que 
fuera candidato a la alcaldía, garantizándole que ganaría la elección: con esa actitud impidió que su partido 
abandonara la democracia, que entonces era su baluarte (hoy es retórica). Ana Teresa puso en acción su 
proyecto de resistencia civil (escuela de la hermana de Calderón) hasta que logró recuperar Huejotzingo, 

después claro de aquella arrastrada frente al Palacio de Gobierno de Puebla. Y Aguilar se enfrentó y resistió las 
truculencias de Mario Marín, cuya intención fue desprestigiarlo valiéndose de acciones tan ruines como 
estúpidas (mano negra de Mario Marín): Humberto no ganó la elección por el fenómeno que produjo muchos 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37410:mano-negra-en-el-pan&Itemid=333
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37410:mano-negra-en-el-pan&Itemid=333


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Viernes 06 de Julio de 2012 

 
 

 28 

votos a los candidatos del PRD, algunos astutamente financiados por el gobierno, precisamente para que le 
quitaran votos al PAN y pudiera ganar el PRI. 
Ambición y olvido 
Apareció la pléyade de jóvenes que, como siempre ocurre, vieron con desprecio a la ―vieja guardia‖. Incluso, 
algunos de ellos se dedicaron a criticar el ―estilo vetusto‖ de quienes habían abierto la brecha. Las condiciones 

del país permitieron a esachamacada acceder a cargos de elección popular para unos sentirse elegidos de Dios 
y otros con las orejas de Éste en sus manos. La coyuntura fue, sin duda, el desprestigio de la política y, 
especialmente, del PRI gobierno. En fin, son hechos harto conocidos. Tal vez inspirados en la actitud de Fox 
primero y después en la de Calderón. 
El actual Mandatario creó al grupo cuya función aparente fue eliminar de la escena del poder a ―viejos‖ panistas 

como Santiago Creel, Diego Fernández de Ceballos y otros más con pedigrí y talento. Quiso crear a la 
generación que lo sucedería. Pero al morir su principal carta (Juan Camilo Mouriño) perdió el equilibrio político 

y empezó a jalar de aquí y de allá en vez de apoyarse en esos ―viejos‖ panistas que le habrían ayudado a sacar 
al buey de la barranca. Intentó eternizarse valiéndose de sus ―alumnos‖ en política y elecciones. Y colocó al 
PAN en el peor de sus momentos históricos. 
La pastora 
Hábil y ambiciosa, Josefina percibió la oportunidad y la aprovechó valiéndose de su información y de la 
complicidad de una parte del equipo de Calderón. Ganó la interna y fue la candidata que todos vimos: capaz e 
inteligente pero muy mal asesorada por los jóvenes a quienes les faltó madurar. A las primeras de cambio, 

Roberto Gil, su inteligente coordinador, mostró su inexperiencia o, como dijo Bernard Shaw, que la juventud es 
un mal que sólo se cura con los años. 
Con la clase política resentida y marginada por la nueva generación, empezó la debacle de Acción Nacional. El 
―ráscate con tus uñas‖ fue la respuesta, incluso la del propio presidente cuyo candidato (Ernesto Cordero) 

perdió la interna. Lo peor llegó cuando dos de los marginados abandonaron a Josefina para irse con Enrique 
Peña Nieto. Vicente Fox y Manuel Espino provocaron el daño que suele producir el escándalo. Pudo haber sido 

la puntilla mediática que hirió de muerte a quien utilizó a los medios para tratar de posicionarse valiéndose de 
su estridencia pastoral y sus chambonas ocurrencias que, supongo, fueron recomendadas por los genios que 
menospreciaron al elector y por ende a los adversarios. Curiosamente, Gabriel Quadri o Elba Esther, que es lo 
mismo, le salvó el prestigio a Josefina Vázquez Mota al ―permitirle‖ quedar en la tercera posición, no así en la 
última. De cualquier manera la Señora perdió y, paradójicamente, hoy se muestra como la salvadora de su 
partido. 
Ya escuchamos la voz de Ana Teresa Aranda. Faltan las opiniones de Fraile y Humberto quienes deberán decir a 

sus correligionarios, si coinciden o no con lo que dijo Ana Tere, o si tienen otra forma de pensar sobre la ―mano 
negra‖ que representa el panismo de Rafael Moreno Valle, hoy gobernador pluripartidista. 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37410:mano-negra-en-el-pan&Itemid=333 

 
(Raymundo García García) 
 
Partidos y votos. El PREP Puebla 
La elección presidencial del 2012 ha pasado y con ella da inicio a un conjunto de reflexiones sobre 
las causas y particularmente sobre las consecuencias futuras del comportamiento de los 

ciudadanos. Puebla como toda entidad federativa forma parte de la totalidad del sistemas nacional, 
pero se analiza también como un sistema en si mismo cuyos datos preliminares arrojan ya distintos 
comentarios de los políticos y más tardado estarán también las reflexiones de los académicos. Y son 
los números fríos, aislados y sin ideologías, que nos dan un instante de la decisión de los 
ciudadanos que resulta por demás interesante al transformarse en sentimientos social. 
El PREP para el caso del estado de Puebla reportó la numerología siguiente: 

 Elección Presidente Senadores Diputados Diferencia  dip. a 
elec.  pres. 

PAN 638,428 696,884 689,924 Mas   51, 496 

PRI/PVEM 850,521 861,755 768,853 Menos  81,668 

PRD/PT/MC 853,320 676,792 647,349 Menos 205,971 

PANAL 56,162 112,618 179,178 Más 123,016 

TOTAL 2398,431 2348,049 2285,304   

 El voto duro del PAN se mantuvo en el rango de los 650 mil a 700 mil votos, y el trabajo de los candidatos a 
diputados se evidencia con una masa total alrededor de los 690 mil sufragios. Electoralmente es el sufragio que 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37410:mano-negra-en-el-pan&Itemid=333
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37398:partidos-y-votos-el-prep-puebla&Itemid=334
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menos destorció del voto muestra, aunque es claro que 51,946 votos se fugaron a otros candidatos. 
Mientras el PAN muestra una coherencia de votación en las elecciones de diputados y senadores; en el 
PRI/PVEM la coherencia de votación se da en las elecciones de presidente y de senadores. Por cierto esta 
votación la de senadores muestra que se convirtió en el mayor interés en la elección, quizá como un referente 
de contraste con el gobierno estatal ya que los senadores como representante del Estado en manos del PRI, 

buscó equilibrar su derrota sufrida en el 2010. Sin embargo la caída en la elección de diputados tricolores fue 
de 81,668, ocasionada en la ciudad de Puebla y su Zona Metropolitana. Lo que muestra que el PAN que 
gobierna esos municipios fue el soporte para evitar un colapso del voto panista en la entidad y garantizar el 
triunfo de cuatro distritos. 
El triunfo de AMLO en Puebla, solamente se puede explicar como resultado de la permanencia del voto anti PRI, 

y del ejercicio del voto útil, que salió de los demás partidos políticos, pareciera que particularmente del PANAL. 
Se nota que la coherencia del voto de las izquierdas se da en las elecciones de senadores y de diputados, muy 

distante de la de presidente. Así la diferencia mayor de votación entre la elección presidencial que alcanzó 
853,320 votos, frente a la elección más baja que fue la de diputados es del tamaño de 205,971 sufragios. Si 
AMLO quiere saber porque pierde las elecciones presidenciales, es quizá porque él lleva todo el peso de la 
campaña y sus candidatos a diputados esperan verse favorecidos en las urnas. 
Finalmente está la acción del PANAL, que la diferencia de 123, votos entre los resultados de la elección de 
diputados con la de presidente, obliga a buscar en donde fueron a parar, y como se ha dicho, parece que no 
fueron con Peña Nieto, sino que fueron a apuntalar el voto amarillo. En suma: las elecciones en este México 

democrático, cada vez más son un interés más que de los partidos políticos de decisiones de líderes y elites que 
ponen en juego sus intereses personales. 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37398:partidos-y-votos-el-prep-
puebla&Itemid=334 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 

Traidores (vendidos, omisos y remisos) en la Izquierda Poblana 

 
Si el abogado Mario Chapital hizo campaña una semana, fue mucho. 
El candidato del Movimiento Progresista a diputado federal por el distrito 6 jamás se preocupó por 

conseguir votos. 
Nunca le interesó convencer a los electores. 
Es más: no puso de su bolsa un solo quinto. 
Como un menesteroso, se la pasó pidiendo dinero fresco, primero, al PT y, luego, al PRD. 
Para que dejara de moler, Nueva Izquierda, la corriente dominante en el sol azteca, le puso a un representante 
distrital: Alejandro Cedeño, un ayudante del diputado Erik Cotoñeto. 
Pero Cedeño nunca rindió cuentas del trabajo electoral. 

Una semana antes de ir a las urnas apenas hacía las listas de losrepresentantes generales y de casillas. 
No llegaba ni a los 100 de las 470 que se instalarían. 
A última hora registraron a puro “fantasma”. 
Seres inexistentes o sacados del directorio telefónico. 
Obviamente tanto Chapital como Cedeño se quedaron con todo el dinero que se les destinó para ello. 
La jornada electoral, claro, fue un desastre. 
No se vigiló la elección en ese distrito. 

Tanto Andrés Manuel López Obrador como los candidatos al Senado y a la diputación se 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37398:partidos-y-votos-el-prep-puebla&Itemid=334
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37398:partidos-y-votos-el-prep-puebla&Itemid=334
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37398:partidos-y-votos-el-prep-puebla&Itemid=334
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
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quedaron desprotegidos. 
No es extraño, por eso, que en el recuento que se ha realizado en el IFE, el candidato del PRI-PVEM, Enrique 
Doger, no sólo no ha perdido votos: ha ganado nuevos. 
Será muy difícil que al ex rector y ex alcalde le tumben el triunfo al que se aferró como gato boca arriba. 
No por nada, unos días antes del 1 de julio, a las oficinas de su rival, el candidato del Movimiento Progresista, 

ubicadas en 7 Oriente y 16 de septiembre, se presentaron varios operadores identificados con el PRI. 
El ayudante de Chapital, de apellido Dikson, nunca supo de dónde salieron, sólo que el abogado y candidato, su 
jefe, los había mandadopara manejar la estructura electoral. 
De ahí que en las oficinas del PRD se quedaron sin entregarmuchos nombramientos de representantes de 
casillas. 

Y ahí siguen. 
Y seguirán. 

Las sospechas de que Nueva Izquierda y sus soldados se vendieron para facilitar los triunfos de los 
candidatos identificados con Casa Puebla, fuesen del PAN o del PRI, empieza a dejar de serlo. 
*** 
En los otros distritos de la ciudad de Puebla ocurrieron cosas similares: llenaron formatos e inscribieron a 
“representantes” que nunca se presentaron en las casillas. 
Algunos leales perredistas se confiaron en los representantes que supuestamente llegarían de Morena, el ejército 
de AMLO. 

Se extraviaron en el camino o se quedaron dormidos porque nadie los encontró en ningún lado. 
Luis Bravo, candidato sin pena ni gloria del distrito 11, sólo esperó cómodamente en la oficina-galería de arte 
de Manuel Bartlett, en la 5 Oriente y 4 Sur. 
Como loro repetía y repetía y repetía que él estaba tranquilo, que el PT le estaba cubriendo sus más de 400 

casillas. 
Era mentira. 

*** 
Payasitos de la calle. Adolescentes de barrio. Jóvenes de la calle. Señoras de la tercera edad. Limpiaparabrisas. Y 
hasta varios ―viene-viene‖. 
Todos ellos fueron contratados ―con carácter de urgente‖ para acompañar a la candidata del Movimiento 
Progresista por el distrito 12, la diva Gabriela Viveros, en sus recorridos de campaña. 
Fue, por razones muy especiales, la candidata consentida por“Los Chuchos”, como se conoce a los líderes de 
Nueva Izquierda. 

Pero tampoco logró cubrir el 100% de sus 420 casillas. 
¿Dónde quedó la bolita? 
Y más: ¿dónde quedaron los miles y miles de pesos que le bajaron a la abanderada y que no se vieron antes, 
durante ni después de las elecciones? 

*** 
Ahora resulta que todos quieren colgarse de López Obrador para decir que tuvieron miles de votos y que ellos 
comenzaron la Ola Amarilla. 

Nada más falso que eso. 
Simuladores profesionales, no cuidaron las casillas y dejaron al garete el rumbo electoral de su candidato 
presidencial, que ganóPuebla por su fuerza, no por estas rémoras. 
Los que hoy chillan como plañideras son culpables, por lo menos, del pecado de omisión, primo hermano de 
la traición. 
Junto con ellos, la delegada nacional Telma Guajardo, quien a la fecha no ha logrado explicar qué pasó y por 

qué no pudo cuidar la elección en los distritos de la ciudad de Puebla. 
¿Será que se vendió? 
*** 
Cuentan que Genaro Piñeiro López, el viejo lobo de mar fallecido el miércoles, pasó –literalmente- el coraje de 
su vida, y hasta el último minuto padeció la ingratitud de la “izquierda” poblana. 

Días previos a la elección, “Los Chuchos” se negaron a registrarle a sus representantes de casillas en algunos 
distritos de la capital. 

De hecho, se los borraron. 
Peor: en el PRD, lo excluyeron, lo menospreciaron y le dieron una patada en el trasero. 
Hasta el final, Genaro –qué historias contaba- hizo lo que pudo para apoyar a AMLO. 
Fue tal su molestia por el trato recibido que eso, combinado con viejos achaques, provocó que enfermara y, 
luego, falleciera víctima de un asesino silencioso, disfrazado de derrame cerebral. 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
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Descanse en paz. 
*** 
Donde andan que no los calienta ni el sol (azteca) es en el cuartel general de Manuel Bartlett y José Agustín 
Ortiz Pinchetti. 
Y es que se molestaron muchísimo con las declaraciones de José Juan Espinosa, quien manifestó que el 

gobernador Moreno Valleno metió las manos en el pasado proceso electoral, y menos para cometer un fraude. 
Un cheque en blanco que nadie esperaba y que ni Bartlett ni donJosé Agustín querían extender. 
La desconfianza hacia el diputado del Movimiento Ciudadano, uno de los partidos que apoyó a AMLO, ha 
crecido como la espuma en los últimos días. 
Incluso, no dejan de preguntar: 

¿Tú también, José Juan? 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 

(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
La mega marcha del 7 de julio 
Quienes pensaron que el lunes 2 de julio se terminaría el activismo del movimiento YoSoy132, se equivocaron. 
Por el contrario, el movimiento ya se sacudió la infiltración lograda por las estructuras de poder y que lo orilló a 
declararse apartidista y hasta provocó una ligera división, y regreso a su origen.  
No hay que olvidar que este movimiento surgió de la protesta organizada por estudiantes de la Universidad 

Iberoamericana del D.F., contra el candidato del PRI a la Presidencia de la República, Enrique Peña Nieto.  
El origen del movimiento se perdió cuando diversos universitarios y sectores de la sociedad decidieron 
experimentar con un movimiento sin supuestos sellos de partidos políticos y cuya acción fuera más allá de 

rechazar a Enrique Peña.  
Es aplaudible la exigencia de democratizar los medios de comunicación y de que el IFE sea imparcial, pero ahora 
el movimiento regresó a un abierto rechazo contra Enrique Peña Nieto. 

Y así lo demuestran las marchas a nivel nacional y en Puebla contra Televisa, TV Azteca, y sus protestas en la 
Junta Local del IFE y ahora la vigilancia que realizan del conteo de los votos. 
 La estrategia de movilización ahora se amplió a un boicot contra cadenas comerciales y en especial Soriana y 
Wal Mart, después de que se denunció que éstas participaron en una estrategia del PRI para comprar el voto a 
través de tarjetas o monederos electrónicos. 
 Y a todo lo anterior se debe sumar la convocatoria a la llamada Mega Marcha el próximo 7 de julio a las 3 de la 
tarde en todas las plazas públicas del país. 

 En Puebla ya está definida la ruta de esa mega marcha que permitirá conocer el alcance del respaldo hacia el 
movimiento YoSoy132.  
Para los interesados en acudir a la Mega Marcha en Puebla el sitio de reunión será el monumento a Zaragoza a 
las dos de la tarde. A las tres en punto saldrán los participantes sobre la calzada Ignacio Zaragoza y 

posteriormente se incorporarán al bulevar 5 de Mayo.  
Los organizadores estiman que el contingente llegue a las cinco de la tarde al zócalo de la ciudad de Puebla y ahí 
se realice un mitin contra Enrique Peña Nieto y el Instituto Federal Electoral.  

No hay que perder de vista que existe cierta preocupación por parte de las autoridades estatales y federales 
debido a que este movimiento puede crecer más allá de protestas por un tema electoral y se convierta en un 
problema social mayor.  
Hoy más que nunca el movimiento YoSoy132 dará mucho de qué hablar y seguirá todos los pasos de Enrique 
Peña Nieto.  
Es falso que todo haya terminado el 2 de julio. 

**      **      ** 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27385:la-mega-marcha-del-7-de-
julio&Itemid=137 
 

 
 

(Trascendió Puebla) 
 

:Que en espera de oficializar los nombramientos como diputados electos, entre los 12 legisladores del PRI se 
empiezan a barajar los nombres de José Luis Márquez, Jesús Morales Flores y Filiberto Guevara para designar al 
coordinador de la diputación poblana en San Lázaro. 
El diputado por el Distrito 7 con cabecera en Tepeaca, Jesús Morales, de entrada ya tiene una amplia plataforma 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27385:la-mega-marcha-del-7-de-julio&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27385:la-mega-marcha-del-7-de-julio&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27385:la-mega-marcha-del-7-de-julio&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27385:la-mega-marcha-del-7-de-julio&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27385:la-mega-marcha-del-7-de-julio&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27385:la-mega-marcha-del-7-de-julio&Itemid=137
http://impreso.milenio.com/
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para el debate parlamentario en el grupo del sector agrario cenecista. 
:Que el movimiento #YoSoy132 Puebla ha convocado a una marcha el próximo sábado 7 de julio en repudio a la 
―imposición‖ de Enrique Peña Nieto y en apoyo al tabasqueño Andrés Manuel López Obrador, como ocurrirá en 
otras entidades. 
Pese al entusiasmo de los universitarios poblanos, la asamblea nacional del #YoSoy132 se ha deslindado de la 

marcha y ha reiterado que posturas partidistas de dirigentes del movimiento no corresponde a la definición 
apartidista del movimiento estudiantil. 
:Que en el cómputo final de los 16 consejos distritales de la entidad no aparecieron los 100 mil votos que 
presumiblemente desaparecieron de la contabilidad a favor de los candidatos al Senado de la República del 
Movimiento Progresista. 

:Que el diputado priista Lauro Sánchez López participó como juez y parte en la revisión y aprobación de la cuenta 
pública del 2010 en el Issstep, donde fungió como director, proceso de aprobación en el que debió abstenerse de 

participar. 
:Que en el consejo distrital 8 con sede en Chalchicomula de Sesma sólo concluyeron el cómputo final 
correspondiente a la elección presidencial donde se confirmó el triunfo de Andrés Manuel López Obrador. 
Pese a los recursos tecnológicos al alcance del IFE, en este distrito una y otra vez se les ―caía el sistema‖, lo que 
impidió continuar con el recuento en la elección correspondiente al senado y la diputación federal donde llevan la 
delantera las priistas Blanca Alcalá y Ana Isabel Allende. 
:Que los habitantes del Distrito 6 de la ciudad de Puebla se despertarán con la noticia de que el priista Enrique 

Doger Guerrero recibió la constancia como diputado federal al concluir el cómputo final en el consejo distrital, con 
una cerrada votación con el candidato de las izquierdas. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9152370 
  

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 

Fox y Bartlett, el mundo al revés 
Los priistas que se postularon como candidatos al Senado y a las diputaciones federales por un partido político 
distinto, no serán readmitidos. 
En el rechazo al reingreso al PRI coinciden todos los grupos, la dirigencia nacional y el primer círculo del 
mexiquense. 
Se trata de una expulsión de facto del Revolucionario Institucional, similar a la del expresidente Vicente Fox 
Quesada en el Partido Acción Nacional por respaldar a Enrique Peña Nieto. 

En esta circunstancia aparecen personajes políticos connotados, y otros no tanto, como Manuel Bartlett Díaz, 
Víctor Hugo Islas, Darío Carmona García, Marcela Jiménez y Luis Alberto Arriaga Lila. 
Manuel Bartlett, militante del PRI, respaldó al perredista Andrés Manuel López Obrador y figuró como candidato 
de las izquierdas y será senador del Partido del Trabajo por la vía plurinominal. 

La secretaria general del CEN del PRI, Cristina Díaz, advirtió que Bartlett sería juzgado en la Comisión de Justicia, 
pero de entrada le suspendieron sus derechos partidarios. 
Conocedor de las consecuencias de sus decisiones políticas, Víctor Hugo Islas tenía muy claro un imposible 

retorno al PRI. 
Candidato perdedor al Senado de la República por el Panal, Islas retomó su cargo como legislador local al que 
accedió por el PRI, pero ahora inscrito en la diputación aliancista. 
Tan radical como es al exigir al IFE equidad y legalidad en el proceso electoral, Manuel Bartlett Díaz debería dar 
una lección de congruencia y renunciar formalmente al PRI. 
Excorreligionarios suyos dieron una muestra de ser consecuentes, como ocurrió con el grupo de priistas 

encabezado por Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano y Porfirio Muñoz Ledo, en 1988, durante el sexenio 
delamadrista donde sirvió como secretario de Gobernación. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9152367 
 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Purga panista 
Igual que en el PRI de 2010, el PAN poblano y su dirigencia requieren urgentemente de una purga en sus 
entrañas, toda vez que la derrota electoral lo cimbró y dejó a la deriva de la arena política nacional por haber 
dejado ir la presidencia de la República. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9152370
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9152367
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Tanto en el plano nacional como el local, el panismo tiene la necesidad de analizar la derrota, asimilarla y 
replantear sus estrategias. 
Los panistas volverán a ser oposición y tienen la obligación de reorganizarse, corregir el rumbo de su camino, de 
su presente y, particularmente, de su futuro inmediato. Insisto, al PAN poblano le urge una purga y limpia. 
Y es que en Puebla los panistas están evidentemente divididos. Por una parte, está el PAN del Yunque y, por otra, 

el del gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas. 
La muestra fiel de la desmembración albiazul es el resultado de los comicios federales, ganados por el mandatario 
poblano, y la disputa territorial entre Puebla y San Andrés Cholula, ayuntamientos panistas que no se pueden ni 
ver. 
En ambos casos, el gobernador, ha querido llevar mano y fraccionó a los panistas. 

Así que como dice el dicho, ahora el PAN tendrá que ―renovarse o morir‖.  
---------------------  

El buzón de Posdata: 
Ayer, se publicó en este mismo espacio un mensaje enviado a Posdata por un lector del Periódico Síntesis, quien 
amablemente se tomó la molestia de opinar sobre el trabajo de quien esto escribe. 
La misiva fue publicada tal cual, con las correcciones pertinentes en la ortografía y redacción. Así que a 
continuación va mi derecho de réplica al citado correo:  
Arq. Edgar Ordiales 
Presente 

Puntualmente leí su misiva. Sin embargo, contrario a usted, yo sí soy una persona tolerante y abierta a la crítica. 
Yo sí estoy interesado en construir y lograr un México mejor, más inteligente, justo y democrático. 
La elección federal pasada, según las autoridades electorales y el IFE, aún no se decreta si fue o no fraudulenta, 
como usted lo asegura. Al final, el recuento de votos se está dando para despejar dudas y me parece que es lo 

mejor para todos, particularmente para los distintos partidos políticos, sus actores, candidatos y para la 
democracia. 

Si los integrantes del #YoSoy132 son personas conscientes o no, eso que lo decida la ciudadanía, los poblanos 
y/o aquellos que se ven afectadoscada que a los estudiantes se les ocurre cerrar una vialidad en horas pico. 
Nunca aseguré que los manifestantes ejecutaron actos violentos, intolerantes y lascivos, se equivoca. Convoqué, 
públicamente a AMLO y apelé a su razón para que llame a sus huestes, incluidos los del #132, y se evite la 
ejecución de posibles acciones irracionales que afecten los intereses de terceros. 
Y sí, en mi columna externo mi opinión gracias a la libertad de expresión que existe en esta casa editorial, en la 
que, orgullosamente, llevó trabajando 18 largos años. En Síntesis, continúo aprendiendo de todos quienes lo 

hacen posible a fin de aspirar a ser mejor ser humano y un mejor periodista, más profesional cada día. 
Le informo que yo he estado presente en las marchas y he dado cuenta que no todos los integrantes del famoso 
#YoSoy132 son estudiantes. Allí se han dado cita líderes perredistas, petistas, del Movimiento Ciudadano y 
coordinadores de AMLO. Ha habido, incluso, pancartas en las que se ha agredido directamente a compañeros 

reporteros de Televisa y TV Azteca, muy triste como usted dice. 
Es más, he estado presente en los momentos que el cuerpo de seguridad del #YoSoy132 le ha recomendado al 
grueso de los quejosos no hacer desmanes, ni pintas en las calles, como lo han hecho en otras ocasiones. 

 Acostumbro, por si no lo sabe, a estar en el lugar de los hechos cuando aseguro y confirmo algún dato en 
Posdata, porque, además, soy un reportero de campo.  
Lamentó que siendo una persona ―madura‖, como asegura ser, simpatizante a todas luces de AMLO, utilice 
calificativos ofensivos, agresivos y provocadores como los que usted me adjudica, los cuales, tajantemente, 
rechaza la dichosa república amorosa: ―Vendido y perro‖. 
Todavía cuando la educación y cordura deben ser características de un profesionista maduro, como usted debería 

serlo. Lo lamento. 
Insisto, yo únicamente externo, de manera respetuosa, mi opinión como informador y simple ciudadano afectado 
por los bloqueos y caprichos, ilegales a consideración mía y de muchos otros afectados que pagamos impuestos 
para gozar de paz y tranquilidad en el estado y el país, del #YoSoy132. 
Arq. Ordiales, en Síntesis siempre se privilegia la verdad, la razón, la crítica constructiva y la tolerancia por 

encima de la calumnia. Afortunadamente, el Señor Armando Prida Huerta, presidente del Periódico Síntesis, 
conoce, a detalle, mi trabajo y la imparcialidad con la que me conduzco como periodista. 

Atentamente. 
Alfonso González  
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Pcuu%20-p%20iisE%20&id=2016 

 
 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Pcuu%20-p%20iisE%20&id=2016
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Pcuu%20-p%20iisE%20&id=2016
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Pcuu%20-p%20iisE%20&id=2016
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Pcuu%20-p%20iisE%20&id=2016
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Pcuu%20-p%20iisE%20&id=2016
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Pcuu%20-p%20iisE%20&id=2016
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(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Votación atípica del PAN en 11 distritos 
Nunca en la historia de una elección federal se había visto que los aspirantes a diputados y senadores rebasaran 
a un candidato presidencial. Y eso es lo que pasó en Puebla, con la votación del PAN, que en 11 distritos arroja 

resultados atípicos en los cuales los abanderados panistas a legisladores rebasaron en apoyos ciudadanos a 
 Josefina Vázquez Mota. ¿Es la hora que nadie ha podido ofrecer una explicación convincente acerca de ese 
fenómeno o anomalía que arrojó dichas cifras? 
Una posibilidad en que en esta última elección el PAN, a nivel local, emuló al PRI en sus sistemas de 
movilizaciones o de trampas –mejor conocidas como ―mapacherías‖– y por esa razón se de ese descuadre del 
número de sufragios obtenidos por los contendientes. Lo cual aleja al Partido Acción Nacional de su vocación 
democrática y de defensa de la legalidad que le ha caracterizado casi siempre. 

Se puede entender que un candidato presidencial saque más votos que un aspirante a diputado o senador. Ya 
que generalmente el primero es quien concita el apoyo mayoritario hacia una fuerza política. Pero resulta atípico 
que sea al revés. 
Pueda haber el llamado ―voto diferenciado‖, pero este se da en una proporción no abundante. De hecho hay 
algunos distritos en donde se observa que eso marca la diferencia en las cifras de los votos, pero en la mayoría 
de las demarcaciones esa no es la explicación. 

En 9 de los 16 distritos del estado, los candidatos a diputados del PAN rebasaron la votación de Josefina Vázquez 

Mota. 
Y en 11 de los 16 distritos, Javier Lozano Alarcón y Augusta Valentina Díaz de Rivera, los aspirantes al Senado 
por el PAN, consiguieron más votos que la abanderada presidencial. 
En cambio, en las cifras de la izquierda en ningún distrito los candidatos a diputados 
o senadores rebasaron la de Andrés Manuel López Obrador. Al revés, en la capital y San Pedro Cholula hay la 
sospecha fundada de que mediante una operación fraudulenta le quitaron más de 170 mil sufragios a los 

aspirantes de Puebla del 
Movimiento Progresista, lo cual les impidió obtener varias victorias que el día de los comicios parecían ya tener en 
las manos. 
Mientras que en el PRI, tampoco ocurre la atipicidad del PAN. Solamente hay tres distritos, 1 de Huauchinango, 
así como 6 y el 11 de Puebla, es donde los candidatos Guadalupe Vargas, Enrique Doger Guerrero y Nancy de la 
Sierra, respectivamente, consiguieron más sufragios que Enrique Peña Nieto. Sin embargo, las dos mujeres fue 
en una proporción moderada y parece ser voto diferenciado. 

Solamente con Doger parece ser una situación diferente, ya que el aspirante a diputado sacó más de 6 mil votos 
que Peña. 
Los números raros  
Los distritos en donde –de acuerdo al PREP, ya que aún no terminan los cómputos– se 
da esta atipicidad de AN son los siguientes:  
En el I, de Huauchinango, Carlos Martínez Amador sacó más de 10 mil votos que Josefina Vázquez Mota. 

En el V, de San Martín Texmelucan, la candidata del PAN sacó 31 mil 585 sufragios 
contra 34 mil 268 de Gustavo Cebada Magaña, el aspirante a diputado. 
Distrito VI, de Puebla, el aspirante Enrique Guevara Montiel –quien quedó en el 
tercer la contienda– sacó 3 mil 722 votos más que Chepina. 
En Ciudad Serdán, que es el distrito VIII, ahí el representante del PAN, Inés Saturnino López Ponce, se sirvió con 
la cuchara grande, ya que al igual que en Huauchinango sacó casi 10 mil votos más que aspirante presidencial. 
Aun así, no le alcanzó para derrotar a su contrincante, la priista Ana Isabel Allende Cano. 

Algo parecido se ve en el distrito IX, de Puebla, Blanca Jiménez Castillo, quien forma parte del grupo político del 
gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, supera en poco más de 9 mil 500 sufragios a Vázquez Mota. 
La cereza del pastel es San Pedro Cholula, el distrito X, en donde el ex priista Julio César Lorenzini Rangel rebasó 
a Josefina Vázquez Mota por 13 mil votos. Dicha demarcación es donde más sufragios le quitaron a la izquierda y 
en mucho se debe a que ahí hubo traiciones, ya que grupos del PRD apuntan a que la dirigenteRoxana Luna 
Porquillo no registró a todos las representantes de casillas. 
Eso propició que en Cholula se dieran el mayor margen de maniobra, ya que por ejemplo los candidatos del PAN 

al Senado, Lozano Alarcón y Díaz de Rivera, sacaron más de 9 mil votos más que la abanderada presidencial. 
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En el distrito XI, de Puebla, la panista María Isabel Ortiz Mantilla le sacó ventaja a Vázquez Mota por unos 5 mil 
votos. 
Más mesurado se dio el mismo comportamiento en el distrito XII, en donde Néstor Gordillo tiene un poco más de 
3 mil votos que la ex aspirante a llegar a Los Pinos. Aunque nadie entiende cómo lo logró ganar, luego de que 
hizo mala campaña y las encuestas lo ubicaban como alguien que iba a perder. 

Distrito XIII, de Atlixco: ahí, Guillermo Velázquez Gutiérrez, tuvo poco menos de 3 mil votos más que Chepina. 
Eso no le alcanzó para ganar, pese a que esa demarcación es el principal bastión panista en el estado. 
Los distritos de Huauchinango, San Martín Texmelucan, Tepeaca, Ciudad Serdán, San Pedro Cholula, Atlixco, 
Tehuacán y los cuatro de Puebla, es donde los candidatos al Senado del PAN, Lozano y Díaz de Rivera, sacaron 
más votos que Josefina Vázquez Mota, pese a que casi no hicieron campaña y particularmente el ex secretario del 

Trabajo y Previsión Social fue el aspirante más antipático del actual proceso electoral. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/votacion-atipica-del-pan-en-11-distritos_id_10366.html 

 
(Editorial) 

 
Fallas que abonan a la teoría del fraude 
Al iniciar el cómputo de la elección del pasado domingo se han ido confirmando las múltiples y variadas 
anomalías que miles de ciudadanos atestiguaron durante la turbia jornada electoral, en la que fueron evidentes 
practicas deleznables e ilegales, como la compra y coacción del voto, la aparición de papelería electoral apócrifa y 
el sesgo mediático de empresas que se adelantaron al resultado oficial; sin embargo, para la mayor frustración 
de unos y confirmación de otros, la apertura de paquetería electoral, lejos de aclarar sospechas o disipar dudas, 

ha venido a brindar más certezas de lo que muchos piensan fue un verdadero fraude maquinado. 
En efecto, la ―caída del sistema‖ de cómputo que sufrieron muchas juntas distritales del IFE, difícilmente puede 

ser tomada como un error del sistema o una falla humana. Sobran razones en la historia de este país para 
sospechar de la mala fe de las autoridades e instituciones, así que resulta imperdonable e injustificable que un 
proceso tan delicado como el conteo de los sufragios emitidos por el pueblo venga a mancharse por una simple 
impericia. 
Si acaso se trató en verdad de una falla sin dolo, hay que decir que ese error abona de forma grave a las certezas 

que millones de mexicanos tienen de una elección fraudulenta. Por el contrario, si la ―caída del sistema‖ fue un 
acto totalmente doloso no hace sino confirmar que el camino institucional de renovación de poderes sigue cerrado 
y que desgraciadamente los millones de pesos invertidos en recursos humanos y materiales, los discursos 
políticos que se regodean en la institucionalidad y, sobre todo, la voluntad popular que quiere expresarse en 
urnas son simulaciones y un anhelo truncado de origen. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/fallas-que-abonan-a-la-teoria-del-fraude_id_10363.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 

• Se confirmaron los resultados presidenciales  
• AMLO insiste en impugnar 
• La derrota enloqueció a Víctor Hugo  
Tras la conclusión del cómputo en los 300 consejos distritales del país, para la elección presidencial, nada 
cambió, los resultados se mantuvieron iguales, con los 7 puntos de diferencia a favor del candidato del PRI-
PVEM Enrique Peña Nieto, con lo que queda de manifiesto la contundencia del triunfo del candidato priísta 
sobre Andrés Manuel López Obrador. 

Sin embargo, el tabasqueño, fiel a su estilo, insiste en que impugnará la elección ante las irregularidades que 
ellos encontraron antes y durante el proceso electoral. 
En los 300 Consejos Distritales realizaron la apertura de l54.5 del total de los paquetes presidenciales, es decir, 

78 mil 12 paquetes. Se trata ya, dijo el Consejo General del IFE, del ejercicio de apertura y máxima publicidad 
más grande en la historia electoral de México, decidido por la propia autoridad electoral y que ha estado 
acompañada, en todo momento, de todos los partidos políticos 

Cada acta fue analizada y cotejada, y después de una deliberación cuidadosa entre Consejeros y partidos, 
varias de las dudas manifestadas en torno a esas actas encontraron una explicación satisfactoria. 
No hay lugar ni motivo para descalificar o pretender anular la elección ante tal demostración de apertura y 
transparencia. 
Ni hablar, no hay mas, México ya tiene Presidente y se llama Enrique Peña Nieto.  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/votacion-atipica-del-pan-en-11-distritos_id_10366.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/fallas-que-abonan-a-la-teoria-del-fraude_id_10363.html
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Al reintegrarse al Congreso del Estado luego de haber perdido la elección al Senado, Víctor Hugo Islas 
Hernández se volvió loco pues arremetió en contra de la diputada Zenorina González, una maestra 
ampliamente respetada en la zona de Xicotepec de Juárez.  
Víctor Hugo Islas que se ubicó en un vergonzoso cuarto lugar con tan solo112 mil votos, muy lejos de los 861 
mil con los que le ganó Blanca Alcalá; ayer regresó junto con otros diputados ―chapulines‖ a seguir cobrando en 

el Congreso del Estado, luego de su fracaso en el pasado proceso electoral por el Partido Nueva Alianza. 
Las descalificaciones y las faltas de respeto hacia las mujeres por parte de Víctor Hugo Islas, se va haciendo ya 
una constante en él, pues cabe recordar las descalificaciones y las bajezas que lanzó contra Blanca Alcalá Ruiz 
durante la pasada campaña, estrategia que, evidentemente, no le funcionó pues los electores lo mandaron 
hasta el cuarto lugar. 

Así es como se las gasta el personaje que toda su vida ha vivido del PRI y de los recursos públicos y ahora se 
las da de todo un político transparente pero bajo las siglas del partido de la maestra Elba Esther Gordillo. 

CONFETI…Fernando Manzanilla Prieto, encabezó la segunda reunión de los poderes Ejecutivo, Legislativo y 
Judicial para la implementación del nuevo Sistema de Justicia Penal Acusatorio en la entidad. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4627 

 
(Juicio/Mauro González Rivera) 
 
SE CUMPLIRÁ EL CONTEO PERO PEÑA NIETO SERÁ EL GANADOR 
Se cumple con la legislación en materia electoral que se aprobó en el Congreso de la Unión en el años 2007, 
por lo que ha procedido por parte del Instituto Federal Electoral la apertura de miles de paquetes electorales 

para darle claridad a las irregularidades denunciadas, aunque en la mayoría de los casos se da por seguro que 
el mexiquense mantendrá la supremacía que lo hace ver como el virtual presidente electo de México que 

pasado mañana recibirá la constancia de mayoría para acreditar definitivamente su participación y victoria en la 
contienda que, hay que decirlo, provocó entre el electorado, dirigentes y partidos políticos, contradicciones y 
emociones. 
Ante el irreversible triunfo de EPN, renace entre los habitantes de éste país la esperanza de que a partir del uno 
de diciembre, fecha en que se dará el relevo del Poder Ejecutivo Federal, las cosas que se den en México serán 

de un cambio a la luz de todos los faroles, tanto del cumplimiento de los compromisos de campaña en obras 
trascendentales y las reformas estructurales que se requieren como la hacendaria, laboral, energética, 
seguridad pública y seguridad social. En general todo lo que urge recomponer, pero que no afecte a los 
mexicanos que menos tienen. 
Tiene que evitarse por parte de los estrategas del PRI, que crezca el rumor que ya circula de parte de los 
especialistas en la materia y de los propios políticos que, ante la probable composición de las cámaras de 

diputados y senadores, se vaya a contar con un presidente débil sujeto a los caprichos y presiones de los 
señores legisladores adversarios del tricolor.  

RESALTA LÓPEZ ZAVALA PARA SER JEFE DE BANCADA 
JAVIER LÓPEZ ZAVALA, una vez formalizada su inclusión en la nueva legislatura federal, junto con la de la 
doctora SORAYA CÓRDOVA MORÁN, donde él ocupaba la quinta posición y la antorchista la cuarta de la Cuarta 
Circunscripción, donde solo fueron 7 los priístas agraciados, deberá ser tomado seriamente en cuenta como el 
más viable a ocupar la titularidad de la bancada del Partido Revolucionario Institucional. Los restantes 5, son: 

Carlos Aceves del Olmo, Marisela Velázquez, Manuel Añorve, Paloma Villaseñor y Felipe Muñoz. 
Si bien es cierto que los priístas hacen circular probable terna compuesta por ROCÍO GARCÍA OLMEDO, JOSÉ 
LUIS MÁRQUEZ MARTÍNEZ Y ENRIQUE DOGER GUERRERO (aunque éste está sujeto a la decisión final del IFE 
por las irregularidades denunciadas en el VI distrito y donde el perredista MARIO CHAPITAL DE LA ROSA, puede 
dar la sorpresa). Señalo lo anterior porque la columna JUICIO fue entregada a las 18.00 horas y a esa hora no 
había resultados oficiales.  
Volviendo al tema no descartan los del tricolor a CARLOS SÁNCHEZ ROMERO y JESÚS MORALES FLORES. Sin 

embargo, el nombre del ex candidato a gobernador en las elecciones del 2010, preocupa seriamente a los 
aspirantes a estar al frente de la ―camada del tricolor‖, porque en la suma de acciones sobresale el originario 

de Pijijaipan, por lo que sus posibilidades son serias. Claro, la política no tiene palabra de honor. 
15 AÑOS DE MUERTO DEL ILUSTRE DON GILBERTO BOSQUES 
Se cumplieron el día 4 del presente 15 años del fallecimiento del ilustre poblano, diplomático y político, 
GILBERTO BOSQUES SALDÍAVAR, quien honró a México en el servicio exterior y su vida siempre estuvo 

pendiendo al filo de la muerte. Nació el 20 de julio de 1892. Murió en plena lucidez a los 103 años de edad. Fue 
líder estudiantil normalista.  
Hombre al que los gobiernos revolucionarios del PRI le quedaron a deber un homenaje a la altura del nivel 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4627
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internacional que poseía. Tiene en su larga biografía haber sido diputado constituyente de Puebla en 1917, 
diputado federal y presidente de Congreso de la Unión, cuando dio respuesta al primer informe de gobierno del 
general LÁZARO CÁRDENAS DEL RÍO, haber intervenido a favor de los españoles republicanos para que fueran 
recibidos en México y haber presenciado en la hermana República de Cuba el arribo de la Revolución triunfante 
que comandó FIDEL CASTRO RUZ, durante su estadía por esas tierras de JOSÉ MARTI, como Embajador de 

México, donde desde luego le tocó mantener relaciones de estado con FULGENCIO BATISTA. Otra etapa 
importante en la fructífera vida de don GILBERTO, fue cuando asumió la dirección del periódico ―El Nacional‖. 
Aspiró a ser gobernador de Puebla en los tiempos en que el general MAXIMINO AVILA CAMACHO, ya tenía 
decido el cargo para él. No pudo alcanzar el cargo de más elevada representación del estado. En Viena, Austria, 
la calle ―Paseo Gilberto Bosques Saldívar‖, ubicada en el distrito 22, lleva el nombre del ilustre diplomático y 

liberal poblano, originario de Chiautla de Tapia.  
ACTO ESCOLAR EN EL BACHILLERATO Y OTRO EN ZACATLAN 

Con la presencia de la señora LAURA BOSQUES MANJARREZ, esta mañana a las 10.00 horas, en el bachillerato 
que lleva el nombre de su padre y se ubica en la Unidad Habitacional Solidaridad, se honrará la memoria de 
quien el pasado 4 de julio cumplió 15 años de su muerte, al tiempo de que ella amadrine la generación 2009-
2012, gracias a la gestión del director del plantel, MARTÍN HERNÁNDEZ AGUILAR, en tanto en la ciudad de 
Zacatlán, el maestro e historiador SILVESTRE HERNANDO ALCONEDO, originario de Chiautla de Tapia, participó 
en un foro el miércoles 4 para habar de su paisano, lo que hizo enviando un amplio texto de su vida y obra, 
para que fuera leído en la ciudad de las manzanas. 

Aunque no hay nada confirmado por parte del Congreso del Estado, se dice que para la próxima semana los 
diputados a la LVIII Legislatura, le dedicarán a don GILBERTO una sesión solemne para recordar a una de las 
más grandes figuras que honraron a México en el Servicio Exterior, con la presencia de su hija LAURA 
BOSQUES y descendientes familiares.  

RESALTA LÓPEZ  ZAVALA PARA SER JEFE DE BANCADA 
JAVIER LÓPEZ ZAVALA, una vez formalizada su inclusión en la nueva legislatura federal, como diputado federal 

de representación proporcional junto con la de la doctora SORAYA CÓRDOVA MORÁN, donde él ocupaba la 
quinta posición y la antorchista el cuarto lugar, deberá ser tomado seriamente en cuenta como el más viable 
ocupante de la titularidad de la bancada del Partido Revolucionario Institucional. 
Los priístas, como aquí señalamos, hacen circular una terna compuesta por ROCÍO GARCÍA OLMEDO, JOSÉ 
LUIS MÁRQUEZ MARTÍNEZ Y ENRIQUE DOGER GUERRERO (aunque éste está sujeto a la decisión final del IFE 
por las irregularidades denunciadas en el VI distrito), además de que no descartan a CARLOS SÁNCHEZ 
ROMERO y a JESÚS MORALES FLORES. Sin embargo el nombre del ex candidato a gobernador en las elecciones 

del 2010, preocupa seriamente a los aspirantes a estar al frente de la ―camada del tricolor‖, porque en la suma 
de acciones sobresale el originario de Pijijaipan. 
A CUENTA GOTAS 
JOSE GENARO PIÑEIRO LÓPEZ, asambleísta y diputado federal, en los tiempos del Partido del Frente 

Cardenista de Reconstrucción Nacional, no resistió más a los esfuerzos médicos y finalmente falleció anteayer 
por la noche en el Hospital General del Sur, luego de haber permanecido por varios días internado en ese lugar 
a causa una hemorragia cerebral que no se pudo controlar. Descansa ya para la eternidad el amigo de tantos 

años. El acto de velación tuvo lugar en la funeraria Cristo Rey de la avenida 35 Poniente y calle 11 Sur, donde 
concurrieron familiares, amigos, políticos y universitarios de su tiempo, conscientes de la lucha social que dio 
por su alma mater, la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4625 

 

 
 

(Las peras al Olmo/Bernardo Strill) 
 
Repercusiones mundiales de nuestra elección 

Lo que sucedió en México el domingo pasado ha trascendido ya nuestras fronteras. La prensa 
internacional y, muy particularmente la europea, se ha encargado de difundir ampliamente las“enormes 
dudas” que rodean nuestra reciente elección ―ejemplar‖, ―limpia‖ e ―irrebatible‖. 
Me permito retomar algunos de los conceptos vertidos por el muy influyente, a nivel mundial,“Monde 

Diplomatique”, edición semanal especializada en política internacional del diario francés “Le Monde”. 
El rotativo, tras mencionar las cifras oficiales del PREP, hace algunas remembranzas: “6 de julio de 1988, 
17h14: los resultados preliminares (…) ponen al fundador del PRD, el señor Cuauhtémoc Cárdenas, 
relajadamente a la cabeza. Este último está por poner un término a cincuenta y nueve años de hegemonía 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4625
http://www.poblanerias.com/noticias/2012/repercusiones-mundiales-de-nuestra-eleccion
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del PRI… Pero eso es olvidar a la hada madrina del partido en el poder: a las17h15, una “falla” en 
el sistema informático….” 
Continúa Le Monde Diplomatique: ―(…) seis años más tarde, mientras la población amenaza con elegir al 
señor López Obrador, que promete poner a ―los pobres primero‖(…) otro golpe de varita mágica: un ―fraude 
masivo e indiscutible‖ arrebata al candidato la victoria. Su adversario, el señorFelipe Calderón (PAN), es 

declarado vencedor con un margen de 0.56 % de los votos.” 
“Vendría el 2012…” 
De esa manera, y no todos con un tono tan mesurado como el que caracteriza a Le Monde, muchos de los 
diarios del viejo continente explican a sus lectores la situación mexicana. Algunos insisten en lainfluencia que 
ejercieron las televisoras, muy en particular Televisa, para lograr la victoria de Enrique Peña Nieto. 

Es importante subrayar que prácticamente todos los medios europeos (por lo menos los más importantes) 
tienen una corresponsalía permanente en México. Otros, invirtieron en mandar a algún ―enviado especial‖ para 

cubrir la contienda electoral. 
No olvidemos tampoco los muy altos códigos de ética que prevalecen en las redacciones francesas, alemanes, 
italianas, británicas, españolas... Claro está, existen compromisos políticos y compromisos 
comerciales que deben tomarse en cuenta (por ejemplo, El País de España está asociado con Televisa), 
pero el “chayote” tal y como lo padecemos aquí es prácticamente desconocido en esas naciones. 
Así, por más que les hayan dado playeras, gorras o vales de Soriana, los reporteros, corresponsales y 
enviados europeos no venden sus escritos por un plato de lentejas. 

El llamado ―cuarto poder‖ en Europa es un poder en sí, cómo lo es en otros países. Recordemos, como 
breviario cultural cuáles son los ―poderes‖: el gobierno (el estado), la iglesia, la economía y la prensa. Que en 
México, el cuarto esté totalmente sometido a uno o varios de los demás tiene muy sin cuidado a los 
informadores del otro lado del charco. 

Es más, nunca se le ocurra “invitar” a desayunar o a comer a un periodista en Canadá, por ejemplo. Lo 
va a ofender, dándole a entender que lo quiere manipular. Otra cosa es un café o una copa después de una 

conferencia de prensa. También es válido celebrar a los reporteros con algún ―coctel de prensa‖ de vez en 
cuando e invitarlos a la recepción ofrecida el día de la fiesta nacional. 
De esta manera, viendo lo publicado por la prensa internacional respecto de nuestra jornada electoral 
me dio mucha pena, pena ajena. Como rezaban las abuelas: “¿qué irán a pensar de nosotros?”. Las tías 
poblanas son, en general, mucho más perspicaces: ―Van a decir que somos unos tranzas corruptos‖. 
Está en curso el recuento distrital de votos que, sin ningún lugar a dudas, llegará hasta el Tribunal 
Electoral. Antes del 5 de septiembre, no tendremos ninguna certeza legal de quién ganó o quién perdió las 

elecciones. 
Entonces veremos qué se dice… 
http://www.poblanerias.com/noticias/2012/repercusiones-mundiales-de-nuestra-eleccion 

 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
Relaciones de respeto y conveniencia  
Después del recuento voto por voto en más del 50 por ciento de casillas instaladas en todo el país y que 
confirmaron el triunfo del priista Enrique Peña Nieto para la presidencia de la República y el segundo lugar, con 

una diferencias superior al seis por ciento, para Andrés Manuel López Obrador, empiezan las especulaciones 
sobre el futuro de varios gobernadores. 
No concluye el periodo de impugnaciones y estas parece por momentos que tomarán otros derroteros, que no 
necesariamente serán los legales, pero en los distintos estados de la República hay tensión por cómo serán las 
futuras relaciones del presidente de México con los mandatarios estatales. Los comentarios abundan y las 
apuestas de si habrá venganzas y cacería de brujas, son el tema del día. 

Por ejemplo, ayer el portal Eje Central en su muy leída columna Trastienda publicó: 

―En el PRI no están nada contentos. La cuota de votos que varios gobernadores habían comprometido para 
apoyar a Enrique Peña Nieto, fueron incumplidos. 
―Dicen los que saben que hay mucha molestia con Roberto Borge de Quintana Roo, Javier Duarte de Veracruz, 
Carlos Lozano de Aguascalientes, Rodrigo Medina de Nuevo León, y Mariano González Zarur de Tlaxcala. 
―Salvo en Aguascalientes donde ganó y Veracruz, donde empató, en el resto perdió el candidato del PRI y 
tuvieron resultados negativos sustanciales en las cámaras‖. 

Si eso es para el PRI no faltan los que suponen que a los gobernadores panistas les espera un escenario mucho 

http://www.poblanerias.com/noticias/2012/repercusiones-mundiales-de-nuestra-eleccion
http://www.poblanerias.com/noticias/2012/repercusiones-mundiales-de-nuestra-eleccion
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peor. Hay indicios de que eso no sucederá en Puebla, aunque tampoco hay garantías del un respaldo absoluto e 
incondicional. 
Entre el candidato presidencial triunfador Peña Nieto y el gobernador Moreno Valle hay una relación de respeto 
que seguramente se mantendrá en ese nivel y no habría que apostar porque se lleven de piquete de ombligo, 
porque eso muchas veces es más costoso que benéfico para la entidad. 

El poblano se comprometió con todos los precandidatos y cumplió en no hacercampaña por ninguno y aunque 
haya acusaciones de su intervención en la jornada electoral todo se queda en el aire, porque no hay una sola 
prueba que confirme esas versiones que son más bien de los opositores derrotados. 
Peña Nieto ganó ayer el conteo distrital y seguramente empezó ya a proyectar a su administración y para ello 
requiere aliados porque en las Cámaras no tendrá la mayoría necesaria para llevar adelante sus propuestas de 

reformas estructurales. En ese sentido tendrá que ir por votos de los panistas, donde los gobernadores serán 
determinantes. 

Relación de conveniencia, quizá, pero lo importante es que el estado de Puebla no detenga el ritmo de trabajo y 
el impulso al desarrollo que ha conseguido en los primeros meses del morenovallismo, no es la suerte de un 
hombre aunque sea gobernador, sino de la entidad y Peña Nieto dijo desde su primer mensaje que no había 
derrotados después de las elecciones. 
Es hora de tomarle la palabra y en el pragmatismo de la política vigente, no lo dude, no habrá cacería de brujas 
y si Puebla y su gobernador trabajan, habrá inversión y respaldo federal. 
El tiempo lo confirmará. 

http://www.ngpuebla.com/node/30510 
 
(Angelopolitanas) 
 

El gobierno de Puebla no ha bajado la presión en su trabajo por atraer al estado la inversión de la planta Audi 
para América del Norte del consorcio alemán Volkswagen y luego del encuentro del gobernador con el 

embajador alemán, ayer se dio una larga reunión de funcionarios poblanos con representantes de la firma. Julio 
será determinante para la toma de decisiones en Wolfsburg.  
Mientras eso sucede, la automotriz alemana anunció ayer la absorción total del fabricante de autos de lujo 
Porsche, en una operación con la que ahorrará el pago de una cifra multimillonaria en impuestos, en un ejercicio 
que confirma que lo ricos eluden al fisco.  
Informaron que completará la compra del 50.1% de las acciones de Porsche para asumir su totalidad por 4 mil 
460 millones de euros y una combinación que le permite ahorrarse el pago de mas de mil millones de euros en 

impuestos. Puebla insiste y espera ser la casa de Volkswagen en México.  
@  
En el distrito federal II que tiene como cabecera Zacatlán, el priista José Luis Márquez, diputado electo, obtuvo 
la votación más alta en la entidad con cerca de 67 mil sufragios. En la recomposición de las fuerzas políticas de 

la región esperan que cuenten estos resultados  y su relación con personajes de la vida política nacional 
cercanos a Enrique Peña Nieto en su futuro.  
Es el caso del expresidente municipal de Zacatlán, Raúl de la Llata, excoordinador de la campaña de Blanca 

Alcalá en la región y amigo personal de Jorge Estefan Chidiac. Por esta relación consiguieron que el secretario 
de Finanzas del CEN priista, estuviera en la sierra para apoyar a los candidatos priistas, precisamente el día en 
que Márquez celebró su cumpleaños. ¿Así o nada más plan con maña? Es pregunta.  
@  
Víctima de un derrame cerebral falleció ayer un dirigente de la izquierda poblana que consiguió sumar amigos 
en todos los frentes políticos: Genaro Piñeiro. Fundador con Rafael Talamantes y Graco Ramírez del Partido 

Socialista de los Trabajadores en la década de los setenta era actualmente militante activo del Partido de la 
Revolución Democrática.  
Ejecutor de la gaita, jamás negó su poblanidad y su origen gallego. Fue expulsado en 1976 de la Universidad 
Autónoma de Puebla en un movimiento estudiantil opositor a la rectoría que dominaba el Partido Comunista. 
Fue diputado federal y permanente militante de la izquierda. Por su talento político y su intuición se le va a 

extrañar.  
@  

Un verdadero regreso sin gloria fue el que protagonizaron ayer en la Cámara local, luego perder las elecciones 
del pasado domingo, cinco de los seis diputados que solicitaron licencia a su cargo para buscar una diputación 
federal.  
A los también conocidos como chapulines no se les hizo brincar de curul en curul y anote a Jorge Garcilazo, Inés 
Saturnino López, Víctor Hugo Islas, Hugo Alejo y Enrique Nace, como los legisladores locales que no dejaron ni 
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un día la dieta y es que como dijera uno: estamos muy gastados… y perdidos (bueno, perdedores) también. 
@  
Para lograr que las decisiones del Consejo Estatal de Ecología se tomen de manera más dinámica, especializada 
y con consejeros de primer nivel, el Coordinador del Grupo legislativo del partido de la Revolución Democrática, 
José Antonio Gali, presentó ayer una iniciativa por el que se reforma la Ley para la Protección del Ambiente 

Natural y el Desarrollo Sustentable del Estado de Puebla.  
Gali estableció que Puebla es vulnerable a los diferentes problemas ambientales, incluyendo inundaciones, 
sequías, deforestación, contaminación de los recursos naturales, por ello, resulta importante que la toma de 
decisiones y el establecimiento de políticas deriven de un análisis profundo de la situación ambiental actual con 
la participación de los tres niveles de gobierno y la sociedad en general. 
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